
‘Kita akan semak dahulu’

M enteri Besar Selangor, 
Amirudin Shari 
menjelaskan baha-

wa pihaknya akan melakukan 
semakan secara terperinci 
terlebih dahulu berhubung 
isu perobohan penem-
patan di kawa-
san Lot 626 & 
1416, Kampung 
Padang Jawa sebe-
lum membuat sebarang ke-
putusan berhubung perkara 
itu.

Beliau berkata, secara 
asasnya, hak pemilikan terse-
but diberikan oleh mahka-

Sebelum buat 
sebarang 

keputusan

ASYRAF MUHAMMAD

SHAH ALAM

Amirudin (empat, kanan) menjawab soalan berhubung isu tersebut.

mah kepada 
pemilik tanah 

berkenaan ber-
dasarkan kepada 

peruntukan-peruntukan akta 
yang telah ditetapkan.

"Saya dimaklumkan me-
ngenai perkara itu. Dan sega-
la perincian mengenai isu itu 
akan diteliti terlebih dahulu 

sebelum keputusan menge-
nainya dibuat," katanya pada 
sidang media selepas meras-
mikan Selangor Cyber Games 
2018 yang berlangsung di Ba-
ngunan Annex, Dun Selangor, 
semalam.

Sebelum ini, penduduk di 
Kampung Padang Jawa yang 
rata-ratanya merupakan 

peneroka bandar men-
gadakan bantahan ekoran 
tidak berpuas hati dengan 
perintah mahkamah yang 
memberikan kebenaran 
kepada pemaju untuk 
merobohkan penempatan 
mereka di dua kawasan lot 
terbabit.

Menerusi perintah mah-

kamah tersebut, penduduk 
yang mendiami kawasan itu 
sejak tahun 1970an lalu perlu 
mengosongkan premis kedi-
aman mereka sebelum 4 Ok-
tober ini.

Di samping itu, Menteri 
Perumahan dan Kerajaan 
Tempatan (KPKT), Zuraida 
Kamaruddin turut memak-

ISU KAMPUNG

PADANG JAWA

Headline `Kita akan semak dahulu’
MediaTitle Sinar Harian
Date 28 Sep 2018 Color Full Color
Section Selangor & KL Circulation 160,000
Page No 19 Readership 509,000
Language Malay ArticleSize 318 cm²
Journalist ASYRAF MUHAMMAD AdValue RM 5,424
Frequency Daily PR Value RM 16,273



lumkan bahawa pihaknya 
akan berhubung dengan 
Amirudin serta Exco Peru-
mahan dan Kehidupan Ban-
dar, Haniza Mohamed Talha 
dalam masa terdekat bagi 
membincangkan mengenai 
perkara itu.

Mengulas lanjut, 
Amirudin berkata beliau akan 
berjumpa dengan Zuraida 
pada petang ini bagi 
membincangkan dengan 
lebih terperinci mengenai 
perkara tersebut.

"Kemungkinan petang ini 
saya akan jumpa beliau kera-
na ada mesyuarat dan saya 
akan bincang mengenai per-
kara ini," katanya.

Isu perobohan 
penempatan penduduk 
dua lot tanah
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Bersedia hadapi kemungkinan

P ertubuhan 5K Komuni-
ti  Pandan menggesa 
golongan belia menyer-

tai pasukan Bomba Komuni-
ti bagi membantu menguran-
gkan risiko kehilangan nyawa 
dan harta benda semasa ke-
bakaran.

Pengerusinya, R Sivanes-
waran berkata, musibah bo-
leh berlaku pada bila-bila 
masa, jika ada Bomba Komu-
niti, pihak berkenaan boleh 

memberi latihan kepada go-
longan belia ini sebagai per-
sedian dan membantu men-
gawal kebakaran ketika 
berlaku kecemasan.

"Golongan belia ini akan 
dapat ilmu dan tahu apa yang 
perlu dilakukan semasa ke-
bakaran,” katanya.

Sivaneswaran berkata, 
penglibatan golongan belia 
dalam pasukan Bomba Ko-
muniti dapat menghindari 
mereka daripada terlibat den-
gan gejala sosial.

"Pada masa kini masa-
lah gejala sosial semakin me-
ningkat dari semasa ke sema-
sa. Hal ini mendatangkan 
kebimbangan banyak pihak.

"Saya melihat pengliba-
tan golongan belia dalam 
pasukan Bomba Komuniti 
boleh mengurangkan masa-

NGO gesa belia 
sertai pasukan 

Bomba Komuniti

AHMAD ISMADI ISMAIL

PANDAN INDAH
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Sivaneswaran menyerahkan salinan dokumen cadangan kepada wakil Jabatan Bomba.

lah tersebut, disamping me-
ningkatkan lagi displin diri 
mereka,” katanya ketika di-

hubungi, semalam.
Menurutnya, Pertubu-

han  5K  Komuniti  Pandan 

akan menjalinkan kerjasama 
dengan Jabatan Bomba dan 
Penyelamat bagi meningkat-

kan lagi penglibatan masya-
rakat dalam pasukan Bomba 
Komuniti.

"Jika agensi berkenaan 
memberi kepercayaan, kita 
sudi membantu mencari in-
dividu khususnya golongan 
belia untuk menyertai pasu-
kan Bomba Komuniti pada 
aktiviti kemasyarakatan yang 
akan dianjurkan oleh per-
tubuhan ini pada masa akan 
datang,” katanya.

 • Bomba komuniti 
tumpu keanggotaan 
golongan belia 

 • Jika berlaku 
kecemasan mereka 
boleh bertindak awal
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Angin kencang 
mengejut punca 

peniaga tak 
sempat berbuat 

apa-apa

MOHD RIDZUAN 
ABU HASSAN

GEDANGSA

Ribut musnahkan gerai peniaga

S truktur premis gerai 
makanan di medan 
selera Dataran Kami 

Anak Felda (KAF) dekat sini 
roboh akibat angin kuat  pe-
tang kelmarin.

Seorang peniaga, Nor-
Habibah Hambali, 52, berka-
ta, dalam kejadian kira-kira 

jam 3.30 petang itu, dia yang 
baharu satu jam membuka 
gerai makanan tergamam 
apabila melihat angin puting 
beliung di sungai berdekat-
an.

Menurutnya, puting 
beliung bersaiz kecil itu 
bergerak laju ke arah deretan 
premis gerai makanan 
tersebut sebelum me-
ngangkat struktur bumbung 
ke atas.

"Masa kejadian tiada 
hujan pun dan hanya ada 
saya serta seorang lagi 
peniaga yang buka gerai 
menggunakan kanopi di 
depan deretan premis ini.

"Peniaga lain belum 
mula niaga dan tiba-tiba saya 
dengar bunyi angin kuat dan 
lihat pusingan angin seperti 
puting peliung datang laju 
dari arah sungai.

Peniaga 
lain belum 

mula niaga dan 
tiba-tiba saya 
dengar bunyi 
angin kuat dan 
lihat pusingan 
angin seperti 
puting peliung ."
- Nor Habibah

"Kejadian berlaku pantas 
dan dari bawah, angin itu 
angkat bahagian bumbung 
sebelum satu deret gerai 
roboh,"katanya.

Ketua peniaga, Rashid 
Kassim berkata, terdapat 
lima gerai makanan di 
premis berkenaan 
dikendalikan biro ekonomi 
KAF yang beroperasi sejak 
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Deretan gerai makanan di medan selera itu roboh.

lebih setahun lalu.
Menurutnya, kebiasaan 

peniaga gerai tersebut 
memulakan perniagaan 
pada jam 5 petang.

"Saya juga salah seorang 
peniaga dan ketika kejadian, 
saya masih di rumah 
menyiapkan barang niaga.

"Ini kejadian pertama kali 

berlaku dan saya jangka am-
bil masa paling cepat dua 
minggu untuk memperbaiki 
kerosakan sebelum boleh 
semula berniaga,"katanya.
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Timbunan tanah busuk,berulat
20 keluarga  tanggung 

masalah  tanah 
persendirian jadi 
tapak pelupusan 

sampah

ARZIANA MOHMAD AZAMAN

KAMPUNG SERI SENTOSA

L ebih 20 keluarga menanggung 
derita apabila terpaksa hidu bau 
busuk dan tanah berulat sejak 

tiga tahun lalu berikutan tanah per-
sendirian dijadikan tempat pembu-
angan sampah haram. 

 Lebih dikesalkan, isu yang di-
panjangkan kepada pihak berwajib 
sejak Mei lalu itu bagaikan tiada ja-
lan penyelesaian sehinggakan ka-
wasan pelupusan sampah haram 
semakin hari semakin luas.

  Pengadu, A Kesavan, 45, berka-
ta, kawasan pelupusan sampah ha-
ram di tepi jalan besar itu semakin 
luas dengan trip lebih 60 lori muatan 
sisa makanan, batu dan kayu yang 
keluar masuk setiap hari.

 Pengadu kena ugut 
 Menurutnya, masalah itu me-

nyebabkan penduduk setempat ti-
dak lena tidur dengan gangguan bau 
selain berdepan risiko kesihatan 
dengan air sisa sampah mengalir ke 
kawasan penempatan mereka.

  “Bila saya mengadu, nama dan 
gambar saya pula diberi kepada pe-
milik sampai kena ugut sedangkan 
sepatutnya nama pengadu kena 
dirahsiakan demi keselamatan.

   “Sepatutnya pihak berwajib 
kena pantau dan bagaimana tanah 
untuk tapak rumah dijadikan tapak 
pelupusan sampah dengan bau bu-
suk, tanah berulat dan air kotor ber-
takung,” katanya.
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wasan tadahan banjir itu boleh di-
jadikan tempat pelupusan sampah 
haram dengan jarak hanya lebih 
kurang 500 meter daripada rumah-
nya.

  “Tak akan penguatkuasa tak 
nampak tapak pelupusan sampah 
berleluasa di kawasan ini? Hari-hari 
lori sampah keluar masuk tak ada 
pun mereka sita atau kompaun.

  “Lagi teruk, penduduk yang 
mengadu jadi mangsa ugutan. Pe-
milik tanah itu bukannya duduk sini 
dan tak menanggung masalah ini 
sebaliknya kami yang terpaksa ha-
dap semuanya,” katanya.

  Air sisa sampah melimpah   Se-
orang lagi pengadu, M Vengaiah, 58, 
juga tidak sanggup berdepan bau 
busuk dengan air sampah mengalir 
masuk ke kawasan rumahnya setiap 
kali hujan lebat.

Air sampah masuk rumah 
  “Kawasan rumah saya memang 

lebih rendah dari kawasan pelupu-
san sampah haram itu dan bila hu-
jan lebat, air sungai melimpah ma-
suk ke kawasan rumah kami dengan 
bau busuk.

  “Sudahlah bau busuk dan ber-
ulat, sistem bekalan air bersih pun 
terjejas disebabkan lori muatan be-

rat keluar masuk ke 
kawasan itu. Macam 
mana kami nak tang-
gung semua ini?    
“Saya risau kesihatan 
anak cucu terjejas se-
bab ada jaga lima 
anak orang...keadaan 
kotor dan berbau se-
perti ini memang tak 
sanggup lagi nak ha-
dap hari-hari,” kata-
nya.

  Vengaiah berka-
ta, keluarganya juga 
tidak membenarkan 
lori muatan sampah 
melalui kawasan ru-
mahnya untuk mem-
buang di kawasan 
berhampiran sungai 
terbabit.

   “Dulu mereka 
mahu lalu tanah saya 
tapi tak bagi sebab 
bau busuk. Sekarang 
ni mereka lalu sebe-
lah sana kerana ada 
laluan khas disediakan dengan ka-
dar caj tertentu.

  “Mungkin sebab itu, pemandu 
lori-lori itu sesuka hati keluar masuk 
untuk membuang sampah di sini 

kerana mungkin caj yang 
dikenakan lebih rendah,” 
katanya.

  Bukan mereka saha-
ja yang terpaksa menang-
gung derita, pemilik tanah 
berhampiran juga dikata-
kan berdepan isu pence-
robohan kawasan dise-
babkan limpahan sampah 
haram.

  Dakwa mereka, sam-
pah yang dibuang keba-
nyakan sisa buangan pa-
saraya yang sudah tamat 
tempoh selain sampah 
domestik yang dikatakan 
datang dari Sungai Buloh, 
Kepong.

Wajar tutup 
serta merta   

Aduan sama turut di-
panjangkan kepada Adun 
Jeram, Shaid Mohd Rosli 
dan kunjungan terus ke 
tapak pelupusan sampah 
bersama penguatkuasa 

pentadbir tanah dan pihak berkua-
sa tempatan (PBT).

  Tegasnya, isu ini perlu diberi-
kan perhatian pihak berwajib dan 
sewajarnya kawasan itu ditutup ser-

VENGAIAH

KESAVEN
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ta merta dengan tindakan penguat-
kuasaan berikutan menjalankan 
aktiviti haram.

  “Saya difahamkan, setiap trip 
yang membawa masuk muatan 
sampah kena bayar dalam RM30 
sehingga RM50 ikut muatan yang 
dibawa...umpama laluan tol untuk 
benarkan lori sampah keluar masuk.

  “Jadi mereka ini memberi alas-
an kata nak tambak tanah untuk 
buat rumah tapi yang dibuang di sini 
bukannya tanah atau batuan tapi 
sisa sampah sarap. Boleh kaut un-
tung atas angin untuk caj lori keluar 
masuk,” katanya.

Katanya, pihaknya turut memin-
ta pihak berkaitan supaya mengam-
bil tindakan mengikut bidang kuasa 
masing-masing bagi menyelesaikan 
isu yang sudah berlarutan sebelum 
pilihan raya lagi.

  “Sebelum ini masa kempen, 
saya datang berjumpa dengan pen-
duduk dan berkongsi masalah ini. 
Jadi, selepas diberi mandat, saya 
mahu menunaikan janji menyele-
saikan isu ini.

  “Sebab itu, saya panggil pihak 
yang terlibat untuk berbincang na-
mun ada juga yang memberi alasan 
jauh dan sibuk untuk duduk semeja. 
Jika jauh atau tak cukup kakitangan, 
minta tubuhkan satu di Kuala Sela-
ngor.

  “Pihak pentadbir tanah sudah 
beri penjelasan berdasar prosedur 
yang diambil manakala Majlis Dae-
rah Kuala Selangor  boleh sita lori 
keluar masuk,” katanya.
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  Katanya, penduduk hairan apa-
bila tanah milik persendirian di ka-

Tapak pelupusan sampah haram yang berleluasa di Kampung Seri Sentosa.

Perbincangan bersama agensi terlibat. 

Tinjauan di tapak pelupusan sampah haram di Kampung Seri Sentosa.

Shaid (dua,kiri) membincangkan isu tapak pelupusan sampah haram 
bersama penguatkuasa pentadbir tanah dan Majlis Daerah Kuala Selangor.
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Three more garbage processing 
plants found in Kuaia Langat 
By WANI MUTHIAH 
wani@thestar.com.my 

SHAH ALAM: Three more garbage process-
ing plants have been discovered by an envi-
ronmenta l protection group that is trying to 
get rid of such places in Kuala Langat. 

Kuala Langat Environmental Action Assoc-
iation secretary Pua Lay Ping said the plants 
were detected by its members last week. 

"They are in Olak Lempit in Banting. While 
one is licensed, the other two are operating 
illegally," Pua claimed. 

The three were in addition to 44 other gar-
bage disposal plants found in the district 
recently, most of which have been shut down. 

Pua said the plants in Olak Lempit were 
found after they started emitting a foul stench. 

"We checked with the state Department of 
Environment and were told they had not given 

approval for the plants to operate," said Pua. 
The Kuala Langat district is often plagued 

with an excess of garbage processing plants 
and landfills, which emanate rancid smells 
due to burn ing and melting of plastic waste. 

The dumpsi tes and l andmines dispose 
tonnes of garbage imported f rom the United 
Kingdom, Australia and New Zealand for dis-
posal here. 

Selangor Mentri Besar Amirudin Shari said 
the state government would not tolerate the 
existence of such plants in the state. 

"We will close down the 'factories' because 
of the serious environmental impact," he said 
af ter launching the Selangor Cyber Games 
2018 at the state secretariat yesterday. 

He said state executive councilors Ng Tze 
Han and Lee Hoy Sian, who were in charge of 
local government and environment respec-
tively, were keeping tabs on the situation. 
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Fresh faces join the line-up 
MBPJ welcomes 26 new officers to its enforcement team 
By EMIRA FARAHNAZ 
metro@thestar.com.my 

TWENTY-SIX assistant enforcement officers, 
comprising 20 men and six women, have 
been contracted by Petaling Jaya City 
Council (MBPJ) after completing basic train-
ing. 

Apart from being taught laws related to 
local authorities and the city council's func-
tions, they also underwent physical training 
such as marching. 

The ceremony saw all newly appointed 
assistant enforcement officers taking the 
Selangor enforcement oath led by 
Mohammad Hasbullah Che Mohd Azmi. 

"We have 477 officers with 392 enforce-
ment officers, 20 auxiliary police, 26 securi-
ty guards and 39 other ranks and positions," 
said Petaling Jaya mayor Datuk Mohd Azizi 
Mohd Zain. 

He said the job of enforcement officers 
had become more challenging due to rapid 
changes in the city. 

However, he believed that everything 
would go smoothly as long as officers 
upheld principles of integrity in the name 
of public service. 

Selangor Local Government, Public 
Transport and New Village Development 
Committee chairman Ng Sze Han said the 
state government was committed to 
improving the skills of local enforcement 
officers. 

"Selangor Enforcement Training Centre 
(Pulapes) in Jugra has comprehensive mod-
ules and expertise and we can produce 
excellent enforcement staff." 

Ng added that MBP] was committed to 
turning Petaling Jaya into a smart city by 
2030 as it incorporated digital technology 
applications in managing the city. 

Five special awards were presented at the 
event - best individual, best group, best 
marching trainee, academically excellent 
trainee and overall best trainee. 

The overall best trainee award went to 
Mohammad Hasbullah who was also the 
leader of the marching team. 
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Joyous faces of the newly appointed assistant 
enforcement officers. 

Mohammad Hasbullah (right) receiving the overall best trainee award from l\lg (centre) and Mohd 
Azizi during the closing ceremony of the basic training for assistant enforcement officers. 
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Subang Jaya traffic dispersal plan to be monitored for three months 
THE Subang Jaya Municipal Council (MPSJ) 
will continue to monitor the traffic disper-
sal plan in the area. 

Speaking after the council's monthly full-
board meeting, MPSJ president Noraini 
Roslan said, "We will only see the full 
impact of the new system after a three-
month trial phase. If we stop it now, it will 
be back to square one. 

"According to the feedback we have 

received, road users said the morning 
traffic is smoother, however, there is 
still congestion during the evening rush 
hour. 

"The backlog at the Kewajipan and Murni 
junction has also reduced." 

Noraini added, "It is the responsibility of 
Shah Alam Highway (Kesas) and Public 
Works Department (JKR) to improve the 
intercity connection. 

"If the problem is an intercity connection, 
then it should be solved there, and not by 
loading the local roads. 

"We have to close the junctions along 
local roads as roads users are still trying to 
make a U-turn at the junction near Da Men 
Man." 

StarMetro reported on Aug 30 that three 
phases of traffic management changes were 
made, the first being the right turn closure 

onto Shah Alam Highway (Kesas) heading to 
Kuala Lumpur from USJ. 

Next, the right turn lane onto Kesas inter-
change on Persiaran Kewajipan near 
Summit USJ Mall was closed on Aug 18. 

Then on Aug 25, traffic lights were cali-
brated and the turning from Persiaran 
Kewajipan to Persiaran Murni was closed, 
as was the U-turn at the same junction. — 
By OH I N G YEEN 
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SELAYANG LOCAL DRAFT PLAN 
Selayang Municipal Council (MPS) is 
calling residents, landowners and 
stakeholders to submit their input on 
the MPS Local Draft Plan 
(Replacement) 2030 between now 
and Oct 15. The council wants to find 
out how the local people want their 
municipality to be like, especially 
with regard to natural environments, 
through the data collected. Selayang 
residents who want to give input for 
the new draft plan can fill out the 
relevant form at Menara MPS, 
Persiaran 3, Bandar Baru Selayang 
or email rancangantempatan2030@ 
mps.gov.my 
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Sorry state of public gardens 
Two parks in Klang are a far cry from functioning as recreational venues, and residents 
want the Klang council to address their concerns on various problems in their path. >2&3 

Unkempt situation in the park: Loose branches pose a danger to park goers along this jogging path in Taman Rakyat. Joggers hope the Kiang Municipal Council will monitor the trees and cut off 
the branches before they fall and hurt someone. 
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Tale of two parks in disrepair 
Klang landmark goes to ruin while its public gardens need sprucing 
By BRENDA CH'NG 
brenda@thestar.com.my 

WHAT was supposed to be a sig-
nificant landmark in the heart of 
Klang is now an eyesore to the 
Taman Eng Ann community. 

Known as Taman Seratus, the 
park, which was built 10 years 
ago, was supposed to be the pride 
of Klang town complete with icon-
ic structures such as a clock tower 
and water fountain. 

However, the park, located 
along Jalan Batu Tiga, is anything 
but. 

"Our neighbourhood park was 
supposed to be known as the icon-
ic Taman Seratus but now it is an 
embarrassment as it has become 
very unsafe and unsightly. 

"It is more like an unsightly 
cemented building posing as a 
park and makes the decaying 
Taman Seratus look like a total 
failure," said resident Chu Wei 
Sin. 

The 33-year-old who lives right 
next door to the park added that 
10 steps away, the Bulatan Seratus 
roundabout was recently refur-
bished and looked brand new. 

According to residents, the park 
used to have beautiful green land-
scaped gardens with big shady 
trees and a playground for chil-
dren and adults. 

However, the park was bull-
dozed to make way for an iconic 
landmark measuring 0.6ha com-
plete with clock tower, water fea-
ture, playground and a mini 
bridge. 

The clock tower slowly mal-
functioned and was then replaced 
with the Klang Municipal Council 
(MPK) logo. 

The water feature also broke 
down soon after and what is left 
is a pond filled with moss and 
stagnant water. Residents say they 
have seen mosquito larvae in it. 

Visitors to Taman Rakyat are happy with the recently upgraded exercise 
equipment but say that the uneven path filled with stones could be 
dangerous. 

"Sadly, our children do not have 
a green space to run around any-
more. 

"My children used to run 
around and play with their cous-
ins in the park," said another resi-
dent Christina Chua. 

The 63-year-old added that the 
park used to be a wide and green 
field where she had picnics with 
her children. 

"Not only did we lose our green 
lung, we also gained a community 
hazard. We miss the park and we 
want it back," she said. 

When StarMetro visited the 
park, we were shocked to see the 
state it was in, with broken rail-
ings and exposed wiring that 
posed a threat to the children 
playing there. 

Floor tiles were also broken and 

some of the cemented surfaces 
were cracked while a pile of rub-
bish was seen dumped in a cor-
ner. 

Some of the light bulbs were 
missing, and residents say that 
homeless people used to bathe at 
the water feature when it was still 
working. 

Popular spot 
Apart from this park, StarMetro 

also visited the much-loved 
Taman Rakyat, located in Taman 
Sri Andalas, Klang. 

Unlike Taman Seratus, this 
park, measuring about 33ha, is 
better maintained and is packed 
with a mix of easygoing joggers to 
hardcore running enthusiasts of 
all ages. 

This park even won the Best 
Landscaped Park in Selangor in 
2002 under the Parks in the City 
category. 

From the outside, everything 
looks in place but regulars hope 
more can be done to improve cer-
tain facilities and safety features 
in the park. 

"I hope MPK will look into the 
trees as most look like they might 
come down anytime and this is 
dangerous," said regular jogger 
Henry Victor who has been exer-
cising there for 18 years. 

The 75-year-old added that 
some trees looked like they were 
attacked by ants and were rotting 
slowly 

"Over the years, we have had 
trees falling and branches drop-
ping and MPK does come to clear 
the place. "But I believe MPK 
should do something before the 
trees come down," he said. 

He added that MPK resurfaced 
the jogging path recently and 
added new lamp posts along 
which would benefit joggers. 

Fellow jogger Lily Lee said 
although she was happy with the 
upgrades and regular mainte-
nance, some of the work was 
shoddy. 

"They came to repair the sports 
equipment but the side path was 
not leveled properly and there are 
a lot of stones left behind, which 
is dangerous as we might slip and 
fall," she said. 

Lee added that there were 
many children and senior citizens 
at the park and uneven paths was 
extremely dangerous. 

Apart from that, certain areas 
along the path were filled with 
leaves and long grass. 

"These leaves pose danger to 
visitors as the paths get slippery 
when it rains and when joggers 
run on the wet leaves, they might 
fall," she said. 
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More missing railings in the jungle trekking path of Taman 
Rakyat that have yet to be replaced. 
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Selina Seah, a regular w h o goes 
to the park in the morning and 
evening, h o p e d MPK w o u l d 
replace the miss ing railings on 
s o m e of the staircases and along 
the path. 

"The broken and miss ing rail-
ings h a v e b e e n like that for ages 
and nothing has b e e n done. Also, 
uprooted trees and loose branch-
es h a v e not b e e n cleared for a 
long while," she said. 

Seah, w h o is in her 60s, enjoys 
walking in the park daily w i t h 
her fr iends and h o p e d that safety 
w a s priorit ised so that no unfore-
seen accidents occurred. 

"The path inside the jungle 
area is also uneven , so hopefu l ly 
MPK wil l do something about it 
as this is such a beauti ful place to 
exercise," she added. 

This unique park has a normal 
jogging track, jungle track and 
even a hill for those w h o w a n t 
someth ing a bit m o r e challeng-
ing. 

Around the park are various 
facilities such as an open stage 
w h e r e aerobic classes are con-
ducted, ref lexology path, play-
ground, miniature golf course 
and f i tness station. 

"As a Klang resident, I think 
this park is the best gift f rom the 
government to the people as it is 
an excel lent place to work out 

but sadly there are also unciv-
ic-minded people w h o spoil the 
park's beauty," said another regu-
lar Danny Tio. 

The 69-year-old goes there f ive 
days a w e e k and observes 
park-goers littering despite the 
m a n y rubbish bins there. 

He said bottles w e r e t h r o w n on 
the road and trash w a s d u m p e d 
bes ide the bin, resulting in stray 
dogs r u m m a g i n g for food and 
mess ing up the place. 

Tio is a marathoner w h o loves 
a chal lenge and often ventures 
up the hill. 

He said most of the railings 
along the stairs w e r e broken and 
have not b e e n replaced. 

"About 50% of the concrete 
staircase leading up to the hill 
also needs to be resurfaced 
urgently because they are be ing 
w a s h e d away by the rain and 
there are loose rocks and stones 
around," h e said. 

Early last year, Tio fell along 
the path w h e n he sl ipped on a 
loose stone and ended up need-
ing 12 stitches on his hp. 

"I heard then that there w a s a 
p lan to resurface the park but 
nothing has b e e n done to date," 
he said. 

W h e n contacted, MPK could 
not respond by press t ime. 
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Missing railings at Taman Seratus poses as a danger to the children playing there. 
Photos: SAMUEL 0l\IG/The Star 
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An uprooted tree in Taman Rakyat that has not been cleared by MPK for a 
while now. 

Cracked cement around Taman Seratus. This park was built with the aim of 
it being a significant landmark in Klang. 

Exposed and broken cables can be seen in 
Taman Seratus, Klang. 
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'^iMMfllE 
This used to be a clock tower. The water feature that broke down was replaced with the MPK logo. 
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曾是前公正黨黨員 

莎阿南人民黨主席_安華 
(吉隆坡27日讯）人民党派 

出公正党前党员，硬撼实权领 

袖拿督斯里安华！人民党雪州 

莎阿南区部主席阿末卡马鲁 

丁，将上阵波德申国席补选。 

阿末卡马鲁丁曾在2011年至 

2014年，担任公青团加埔区团 

团长，唯他今年4月大选前，以 

公正党不再为原先的改革理念 

斗争为由宣布退党，加入人民 

党。早前，他获人民党委任上 

阵双溪甘迪斯州席补选，随后 

却接受党领导层指示弃选。 

人民党宣传生任陈建业今曰 

在记者会，宣布该党波德申国 

席候选人。 

先前，人民党曾圏定3名候 

选人参与补选，包括党主席哈 
欣；唯哈欣却以“住太远”和 

年级大为由，决定让路给年轻 

人，而另一名候选人则资格不 

符；最终由阿末卡马鲁丁上 

阵。 

阿末卡马鲁丁大力抨击，波 

德申国席补选是为了让安华进 

入国会的个人议程，是国家不 

健康的政治文化。 

另外，他也促伊斯兰党退出 

补选，让他能和安华一对一对 

i也批评伊党没有主见，因伊 

党原先表明不上阵补选，但却 

在最后关头却派员上阵。 

询及补选胜算，他相信他有 

胜算，因过去3场补选仅有307。 

选民出来投票，而他们将努力 

向这群人拉票。 

“我和安华都不是道地波德 

申人，我来自巴生，安华来自 

荅东埔，我们就好像在别人的 
球场上踢球。” 

但他相信，他会获得年轻人 

的支持。 

询及此次补选会否再度出现 

临阵弃选事件，阿末卡马鲁丁 

回应，他不会临阵弃选，并已 

准备好去对垒安华。 
“我不害怕对垒安华，因为 

我在过去大选上阵国际山庄州 

席，曾对垒（公正党主席拿督 
斯里）阿兹敏阿里。” 

出席者包括人民党中委沙里 

夫丁、马尼卡瓦沙甘、青年团 

副团长尤瓦巴兰和雪州妇女组 

主席杨辰昕。 
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綱 

辜瑞榮質疑換政府有沒改變 m 
A民党波德申国席补选委员 

乂乂会主席辜瑞荣质疑，虽然 

人民已“换掉”前朝政府，但 

希盟政府和伊斯兰党，是否有 

为人民带来一直期望的改变？ 

他说，不论国阵、希盟或伊 

党的政策其实都相差无几，因 

三方要落实的自由市场经济， 

只会让国家陷入更严重的贫富 

悬殊问题。 

另一方面，他也质疑，首相 

马哈迪曾提及大选宣言并非圣 

经，未必都能落实，这样的马 

哈迪是否能为国家带来改变？ 
“新马来西亚并不‘新’， 

因为希盟政府的决定，据说都 
是马哈迪一个人的决定。” 

辜瑞荣说，人民党旨在为人 

民福祉作出斗争，特别是国家 

70%中下层阶级人民，并希望藉 

由参与补选，宣扬该党的斗争 

理念。 

呼吁波德申选民投选人民 

党，并强调该党会与人民携手 

打造廉洁、繁荣和富裕的新马 

来西亚。 

綱 

A l l  

•辜瑞荣（左3)移交党旗给阿末卡马鲁丁（右2)，象征他 

将代表人民党上阵波德申国席补选，左起为沙里夫丁、杨辰 

昕、陈建业和马尼卡瓦沙甘。 
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雪州有逾万名党员， 

票源占据全国总票数的 

3 0%,但过去一直都被 

视为阿兹敏阿里的大票 

仓。 

更甚的是，这次是阿 

兹敏阿里首次没有竞选 

雪州22个区部任何职 

位，直接捍卫其全国署 

理主席一职，更突显他 

的信心。 

虽然，前阵子爆发由 

阿兹敏阿里阵营操控的 

雪州县市议员名单，一 

度引起基层不满，但相 

信不会全然削薄阿兹敏 

阿里的实力。 

加上本月初举行的 

2018年公正党雪州区部 

大会，如同是阿兹敏阿 

里团队的造势大会，再 

度重振阿兹敏阿里的气 

势。 

据悉，阿兹敏阿里上 

月分别在雪直举办两场 

赛前交流宴，出席人数 

非常可观。 

驅 
報導•林淑慧 

(吉隆坡27日讯）公 

正党联邦直辖区和雪州 

投票日将在10月进行， 

一般揣测，全国署理主 

席拿督斯里阿兹敏阿里 

将橫扫雪直票源。 

联邦直辖区共有12区 

部，于10月7日投票，雪 

兰莪22个区部，则分为3 

天进行，即 1 0月 1 3 � 1 4  

和21曰。 

虽然雪州22个区部改 

选，有20个区部全面开 

打，仅2个区部主席职位 

没有出现竞争，活活上 
演“阿兹敏阿里派系” 

对垒“拉菲兹派系”的 

戏码。 

爭取新進黨員支持 

但看似混乱的多角 

战，根据基层透露，绝 

大部分的票数仍投向贵 

为部长，掌管丰富资源 

的阿兹敏阿里阵营。 

主张理念分歧的拉菲 

兹，则以其敢怒敢售的 

年轻风格，或可争取更 

多新进党员的支持。 

雪
直
票
源
。 

•
阿
茲
敏
阿
里
将
橫
扫 

預
料
阿
茲
敏
橫
掃
雪
直
票
源 
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(吉隆坡27日讯）“砂拉越报 

告”网站主编克莱尔在新书《砂、 

拉越报告：踢爆一马发展公司内 

幕》中，提及登州苏丹后诺查 

希拉与大马富豪刘特佐串谋参与 

一马公司事务，引起苏丹后的不 

；两，因此入桌法庭起诉克来尔徘 

i旁o 

诺查希拉所委托的律师楼今日发出 

文告，指他们将会于本周六（29曰） 

中午12时，在八打灵再也喜来登饭店 

召开记者会，向媒体讲解入禀事宜。 

指參與政府管理 

“诉讼包含宣称苏丹后和刘特佐的 

共谋，及苏丹后在一马公司中参与了 
政府管理。” 

早前登州王室理事会秘书曾发出文 

告，否认诺查希拉如《砂拉越报告》 

所指，曾参与一马发展公司的前身， 

即登嘉楼投资机构（T[A)的成立事 

宜，同时表明不认识也没有和大马富 

商刘特佐有任何的交情。 

克莱尔随后指苏丹后误解了其含 

义，强调她只是想表达刘特佐吹嘘个 

人社交关系，当中包括苏丹后，以便 

能被聘为顾问。 

被指與劉特佐串謀 

菱
丹
后 
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增建有蓋籃球場安頓新生 

雙溪龍讓小 

議 

(加影27日讯）双溪龙华小学生人数 

逐年增加，今年开设一年级下午班后， 

上下午班交替时段需要更大空间容纳学 

生，校方希望今年义卖会可筹得50万令 

吉，增建一座有盖学生篮球场、羽球场 

及等候棚，安顿下午班学生。 

该校校长郑玉宗透露，今年 

学校下午班的一年级学生有约 

400人，目前学生在中午12时许 

到校后，被安顿在只能容纳400 
人的食堂，但明年又一批400多 

人的一年级新生，可被安顿在 

哪里，让校方头痛。 

他说，下午班学生到校后必 

须午读，把他们安置在食堂也 

不适合，但目前没有空间，只 

能这样安排。 

他今日在学校召开的义卖会 

活动记者会上，这样透露。 

今年双溪龙华小上午班二年 

级至五年级学生人数有1630 

人，下午班学生人数约400人， 

明年则增至大约900人。 

出席记者会者包括董事长梁 

金明、副董事长兼家协主席李 

国魂、董事林金瑛、梁照胜及 

邓国坤。 

梁金明说，学校还有许多硬 

体设施有待提升，但必须先处 

理安置下午班学生的问题。 

需分兩次下課 

他说，学校食堂太小，学生 

只能分两次下课，食堂至少要 

提升至可容纳1000名学生，食 

堂内部老师用餐的房间，也只 

能容纳15人。 

他也提及校外交通问题，他 

说，市议会要求校方为校外交 

通做一份交通评估报告，找专 

人做一份报告需要6万令吉。 
“若要建一条衔接道路进学 

校，增加学校多一个出入口， 

必须要有交通评估报告，我希 

望找能合适的建筑商赞助报 

告费，按步就班解决交通问 
题。” 

SJKC BANDAR SUNQAI LONG 
舊淇龙®氏也卑夂潦我 

%«f H tf 
I

r -

t双溪龙华小今年 

办义卖会筹建有盖 

篮球场、羽球场以 

及等候棚，前排左 

3起是邓国坤、梁 

照胜、梁金明、李 

国魂、林金瑛及郑 

玉宗。 

—有盖篮球场、羽 

球场及等候棚的建 

筑物构图。 

Page 1 of 3

28 Sep 2018
China Press, Malaysia

Author: No author available • Section: Central • Page: C7 • Printed Size: 817.00cm²
Market: KL • Country: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 16,116.00
Item ID: MY0033871007

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



•双溪龙华小食堂目前只能容纳400名学生。 

下月招標冀明年可完工 
7X7溪龙华小副董事长李国魂 

M说，估计耗资50万令吉 

的有盖学生篮球场、羽球场及 

等候棚，会在10月进行公开招 

标，预计11月施工，希望可在 

2019年新学年开始前竣工。 

他说，有盖学生篮球场、羽 

球场以及等候棚的面积约1万 

5000方尺，计划建在学校建筑 

物前面的空地。 

“今年义卖会将在11月11曰 

(周日）在校内举办，主要是 

为了筹募基金建设有盖学生篮 

球场、羽球场以及等候棚，以 

及常年活动基金。” 

他透露，义卖会主题为“远 

航双依您11.11义卖会”，当天 

会有100个摊位售卖各类商品， 

Portman学院也会准备各项节目 

及活动，让与会者参与。 

除了以义卖方式筹款，他 

说，校方也欢迎民众、社团及 

商家乐捐，为宰莘学子的教育 

和福利慷慨解囊，积极响应。 
“学校老师同意每人购买1本 

义卖会固本，校方没限定学生 
家长一定要购买。” 

他透露，行动党无拉港州议 

员王诗棋答应拨款1万令吉，希 

望本区国州议员也能拨款给学 

校。 

谈到去年学校举办的义卖会 

时，他说，去年义卖会共筹获 

26万令吉，主要是用来建设工 

艺室、辅导室、图书馆及贷书 

室，如今这些都已设立。 

有兴趣参与义卖会或乐捐 

者，可联络李国魂01 2-366 

1168�路雯丽 017-6062133� 
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*8强次回合 

今曰賽程（28曰） 
9:00PM登嘉楼 对土地发展局联（2比1) 

(瓜登苏丹依斯迈体育场） 

明曰賽程（29曰） 
8:15PM沙巴 对吉兰丹 (1 比 2) 

隨利卡斯体育场） 

9:00PM柔佛达鲁塔克欣对彭亨 (1 比 1) 

(新山拉庆体育场) 

週曰賽程（30曰） 
9:00PM雪兰莪发展机构对霹雳 (0 比 0) 

翻南体育场） 

注:括弧内为首回合成绩。 
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A组：马来西亚负日本 

A组：塔吉克胜泰国 

B组：朝鲜 胜阿曼 

B组：也门 胜约旦 

C组：伊朗 胜越南 

C组：印尼 和印度 

4:30PM D组:澳洲对阿富汗 

(八打灵再也市政厅体育场） 

4:30PM D组：伊拉克对韩国 

(马大竞技场） 

注：门票在体育场柜台出售：成人RM10 

儿童RM 5 

*16强决赛圈小组赛 

4.阿富汗 2 0 0 2 19 0 

今曰賽f? (28曰) 

昨曰成績（27曰) 

2018年亞洲杯青少年綱饔 

形勢榜 

A组 赛 胜 和 负 得 失 分 

*1.日本 3 2 1 1 2 1 

*2.塔吉克 3 1 1 1 4 1 4 

3•泰国 3 1 0 1 9 3 

4.马来西亚 3 1 0 8 8 3 

B组 赛 胜 和 负 得 失 分 

*1.朝鲜 3 2 1 6 3 7 

*2•阿曼 3 1 1 1 5 5 4 

3.也门 3 1 0 5 3 3 

4.约旦 3 0 2 1 5 9 2 

C组 赛 胜 和 负 得 失 分 

*1•印尼 3 1 2 3 1 5 

*2.印度 3 1 2 1 0 5 

3.伊朗 3 1 1 1 5 2 4 

4.越南 3 0 1 1 7 1 

D组 赛 胜 和 负 得 失 分 

1.韩国 2 2 0 10 0 6 

2.澳洲 2 1 0 1 2 4 3 

3.伊拉克 2 1 0 1 3 3 3 
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赛制：有*者晋级8强淘汰赛， 

同分队伍先看对赛成绩。 
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安邦新村大聖堂神誕 

辦平安齋席善信踴躍 
(吉隆坡27日讯）安邦新村 

大圣堂于本月22日至25日庆祝 

齐天大圣千秋宝诞，并于25日 

下午盛设平安斋席，善信踊跃 

前往该庙诚心上香，出席平安 

斋席者众多，座无虚席。 

莲花苑区州议员黎潍福、马 

华班丹区会主席拿督梁国伟、 

安邦再也市议员何金福及蔡耀 

宗均出席平安斋席，获得该庙 

主持人兼主席陈志强、交际吕 

荣发及理事们接待。 

黎潍福促请市议员应多接触 

该区社团及庙堂组织，保持良 

好关系，市议员也应在各自居 

民协会或邻近显眼之处悬挂橫 

幅，让居民知道他们的服务地 

点。 
…他说，虽然大圣堂不属于其 

选区，但他乐意服务，若居民 

欲申请雪州各项福利，他可协 

助将表格送去有关选区的州议 

员处理，因为一些地区的州议 

员可能没请到华人助理，沟通 

上有些困难。 

大圣堂于上星期日晚上设八 

卦转运亭为该庙善信转运，前 

曰（25日）贺岁及赏军，晚上 

过平安桥，午仪送玉皇大帘， 

该堂本月23日至25日，每晚都 

有卡拉OK助兴。 

感、二> 

riH in« 
•安邦新村大圣堂庆祝齐天大圣千秋宝诞，盛设平安斋席， 

陈志强（右3)与各嘉宾，左起为吕荣发、蔡耀宗、黎潍 

福、梁国伟及何金福。 

Page 1 of 2

28 Sep 2018
China Press, Malaysia

Author: No author available • Section: Central • Page: C7 • Printed Size: 247.00cm²
Market: KL • Country: Malaysia • Photo: Full Color • ASR: MYR 4,872.21
Item ID: MY0033871070

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



(吉隆坡27曰 

讯）首都镇第4区 

的排水沟提升工程 

近尾声，近期下豪 

雨时也有效发挥疏 

缓雨水功能，剩余 

款项将计划用以提 

升附近排水沟。 

加影市议员丘钦瀚指出，靠近 

首都镇大路的第4区排水沟工程已 

完成957。，料两周后可全面竣工， 

长达200公尺的排水沟宽度和深度 

为1.2公尺，直接衔接对面街的河 

流。 

他指出，据观察，昨日和过去 

数周即使下豪雨，该沟渠都可发 

挥功能，及时排水至河流。 

他坦言，昨日豪雨造成大路出 

现积水，但积在路面的都是泥 

水，相信是和后方工程有关。 

耗資98萬 

他指出，排水沟的提升工程耗 

资98万令吉，基于拨款尚有余 

额，因此将和顾问公司和加影市 

议会研究，以提升附近排水沟， 

他建议是提升首都镇第一区的沟 

渠。 

“据了解，第一区今年发生2次 

水灾，当地两侧的沟渠无法及时 

排水，导致地势较低的住家面对 

淹水问题，所以希望剩余款额可 
改善当地情况。” 

他今早前往巡视后召开记者会 

时，这么指出；出席者有无拉港 

候任州议员王诗棋、加影市议员 

郑益清和神建华等。 

郑益清指出，据了解，首都镇 

第3区后方有发展工程正施工，泥 

水在下豪雨时冲下第3区花园区的 

路面，继而出现积水问题，也影 

响第3和4区的住宅区。 

地點：1 程
。 
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王詩棋 瞧有剩 
‘诗棋指出，在排水沟 

.衔接至河流的交叉 

处，约150至200公尺靠近 

河流部分交由发展商负责 

提升，所以拨款有剩余。 

她指出，对于后方的发 

展工程导致泥水冲入路面 

的问题，他们将向加影市 

议会反映和米取彳了动。 
“早前，每逢下起大 

雨，首都镇第3和4区的居 

民都会面对淹水问题，住 

家也会进水，目前情况已 
莊冲羔 “ 

她1°指出，周3下午的 

大雨导致春山园淹水至1 

尺，她了解情况后，大部 

分住家没进水，惟发现很 

多沟渠被洋灰遮盖，承包 

•首都镇第3区后方有工程施工中，以致泥水流人住宅区的路面。 

商难以清理沟渠垃圾，垃圾已累积甚池都无法完全解决当地的淹水问题， 

多。 她会继续跟进改善当地的排水情况。 

她说，她巡视时也发现部分沟渠无 她也促请居民要保护住家沟渠的清 

法有效排水，当地即使建有许多蓄水洁，勿将垃圾丢入沟渠内。 
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(安邦27日讯） 
“2018明月中秋晚 

会”吸引了约700 

名安邦及邻近地 

区的各民族居民参 

与。 

现场的幸运抽 

奖、歌舞表演、舞 

狮表演、改装车与 

汽车音响比赛及提 

灯笼游行，使到场 
面一片闹哄哄，改 

装车与汽车音响比 

赛，吸引到来自国 

内多个州属的爱好 

者前来参与，参加 

比赛的车辆多达约 

300辆。 

主办单位共准备 

30份幸运礼品，让 

30名幸运儿把600 

罐百事可乐带回 

家，幸运抽奖的奖 

品包括脚车。 

当晚也颁发灯笼制作比赛奖金， 

冠亚季军奖金分别为150令吉，100 

令吉及80令吉，有关奖金由缤纷广 

场报效。 

该中秋晚会是由安邦再也第八区 

居民协会、安邦新镇缤纷广场、安 

邦新村乡村发展委员会及新希望支 

持者俱乐部（丽SC)联办。 

出席者包括安邦再也第八区居民 

协会主席兼安邦再也市议员何金 

福、缤纷广场经理陈羿郿、安邦新 

村乡村发展委员会主席兼安邦新村 

村长何鸿初、安邦再也第八区居民 

•配合2018明月中秋晚会举行的改装车与汽车 

音响比賽，参加比賽的车辆共有约300辆。 

协会理事庄健和、安邦新村乡村发展委员会委员 

李国富、曾伟安、李伟荣、新希望支持者俱乐部 

主席谢天俊、该俱乐部永久名誉主席蓝梓源、副 

主席方荣德、理事吴光铭、刘庆义、杨日富及车 

队负责人邹志华等。 

每年中秋晚会必到的房屋及地方政府部长袓莱 
村长何鸿初、安邦再也第八区居民 

达因党选及公务繁忙，未克出席晚会。 
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• 2018明月中秋晚会吸引了许多安邦居民参加，后排左8为何金福，右为邹志华及 

谢天俊（右3)，蹲坐者右2为陈羿郿。 
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陈贞兴说，该会也促请县议会及土地局 

等，重罚违例、滥用土地的地主或工厂， 

特别是已被鉴定为非法运作的洋垃圾工 

厂，都应直接被关闭。 

他说，当局也应严厉执法，包括确定洋 

垃圾工厂都有跟据程序运作，符合环保标 

准和过滤器等。 

“希望当局不要等闲视之，应该要重罚 

违例的地主、工厂业主和业者等，如果滥 

用土地用途，把工厂建在农业地只罚一个 

300令吉，完全没有阻吓的作用。” 

(吉隆坡27日讯）拥有执照的洋过 

圾工厂，从7间突增至13间，瓜冷环 

保行动协会要求瓜拉冷岳县议会解 

释！ 

据《中国报》了解，房屋及 

地方政府部长祖莱达及雪州行 

政议员许来贤等人，于本月25 

曰前往瓜拉冷岳一带巡视洋垃 

圾工厂课题，包括确认在瓜冷 

带的有执照洋垃圾工厂共有 

13间，但在当地运作的洋垃圾 

工厂是共有54间。 

该协会主席陈贞兴接受电访 

时说，该协会将于明天（28 

曰）与县议会开会，要求县议 

会对于有13间洋垃圾工厂是有 

执照的数据说清楚，讲明白。 

他说，在数个月前开始投诉 

洋垃工厂在仁嘉隆一带，控诉 

带来空气污染、环境污染等问 

题。 

他指出，从县议会、土地 

局、环境局、警方等各单位联 

合展开取缔行动，房屋及地方 

政府部长袓莱达与雪州行政议 

员许来贤等前来巡视，拥有执 

照的洋垃圾工厂数据出现差 

异。 

翼嚴厲執法 

他说，之前向县议会等各单 

位查询时，所取得的数据是7间 

拥执照，日前部长来巡亲时却 

变成13间是拥有执照。 

“我们对数据差异大感不 

解，我们会在明天对话中，要 

求县议会列出13间拥有执照的 

洋垃圾工厂名单。” 

合法津咖11^ 
環保協會今會縣會解惑 七ri 

行
动
处
理
洋
垃
圾
工
厂
的
问
题
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著房屋及地方政府部长袓莱 

达日前前往瓜拉冷岳一带巡 

视后，据瓜冷环保行动协会调查， 

发现还是有曾遭取缔的洋垃圾工厂 

还是明目张胆的运作。 

陈贞兴说，他们在这数个月来每 

天没有放松监督区内非法洋垃圾工 

厂运作，包括各单位3次的联合取 

缔，以及部长于本月25日去巡视后 

迄今。 

ffik,从本月25日至今，在明查 

暗访下，发现还是有一些洋垃圾工 

厂还在偷偷运作，其中一间在本月 

20曰第3次取缔之后，当天晚上又 

投入运作，而其8位中国籍工人也 

在隔天就全放了。 

散發臭味 

“我们最近一次举报就是在昨天 

(26日）下午5时，表明见到还有 

洋垃圾工厂偷偷在运作，以致工厂 

周遭散发一股臭味，但也未见到当 
局采取任何的行动。” 

陈贞兴说，随著取缔行动后，他 

们也发现业者也有移动的情况，一 

些是当原有工厂被封后，又另外再 

找新地点落脚，留下大量洋垃圾在 

原有工厂没有处理。 

他说，目前，从万津前往雪邦方 

向、往机场一带、往巴生一带，沿 

路都有一些位于偏僻的地段已有注 

洋垃圾工厂。 

“据知，目前有一些洋垃圾工厂 

已设在万挠、怡保等地点，包巴生 

西港的一些工业区也有相当多洋垃 
圾工厂。” 
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一吨洋垃圾只被徵收 

1 5令吉的入口费 

(Levi)，陈贞兴痛批并 

不是解决问题的方案，反 

而会导致利润更高的洋垃 

圾大量进入。 

陈贞兴说，他们担心在 

10月23日之后，进入大马 

尤其是雪州的洋垃圾的数 

量将会更加的多。 

他说，一吨洋垃圾被徵 

收15令吉的入口费，对于 

入口商而言并不会造成很 

大的影响，也不会造成洋 

垃圾入口量的减少，他们 

陳頁興：徵入口費非上策 

并不担心一般的瓶瓶罐罐 

的回收垃圾，他们比较担 

心将输入更多有毒的ABS 

塑料垃圾。 

恐入口有毒洋垃圾 

“ A B S塑料在加工之 

后，利润是比一些瓶瓶罐 

罐的垃圾利润来得高，不 

排除一些无良业者为了赚 

取更高的利润，会入口更 

多有毒物质的洋垃圾进入 
我国。” 

陈贞兴说，洋垃圾加工 

是一门利润相当高的行 

业，涉及的不只是黑白两 

道，包括拥有塑料废料入 

口准证、本地再循环公 

司、本地塑料加工厂、塑 

料颗粒出口商等。 

他说，塑料废料是由中 

国塑料废料总代表通过本 

地拥有塑料废料入口准证 

的企业，通过巴生港口把 

大量洋垃圾运入，在本地 

的洋垃工厂加工成塑料颗 

粒后，再通过出口 _出口 

至中国。 

他指出，在本地的洋垃 

圾工厂一些是本地人和外 

国人合资，还有一些则是 

“吊羊头卖狗肉”，挂著 

再循环公司招牌，但实际 

上是中国人运作的洋垃圾 

工厂。 

“不管是环境部、房屋 

和地方政府部，都应该要 

严厉去调查这114张活跃 

的塑料废料入口准证的企 

业，包括取缔洋垃圾工厂 
等。” 
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大臣：冀青年多參與 

網絡競賽 
(吉隆坡27日讯）雪州大 

臣阿米鲁丁指出，雪州网络 

竞赛可说是与时并进的逐步 

提局素质，也在比费中发掘 

许多人才，因此欢迎更多年 

轻人参与这项属体育项目之 
一^白勺比赛 

他指」出°，雪州政府也欢迎 

更多人参与雪州网络竞赛， 

因此竞赛也被视为千年事 

业，对年轻一代而言也属体 

育运动项目之 

他说，体育领域的活动时 

常被视为浪费时间，甚至是 

制造纪律问题的主要因素之 

可是事实是这类比赛项 

目被视为可有效提高专注力 

的心智游戏，也可迅速解决 

个人面对的问题，因参赛者 

在比赛时的脑筋都要转得很 

快，以打败对手。 

提高專注力 

“网络比赛已逐渐受到承 

认，而刚在印尼举行的亚洲 

运动会中，网络游戏就是其 

中的示范项目之一，我希望 

如此的比赛可在我国的体育 

领域中继续发展，并成为新 
兴的领域。” 

他今早出席2018年雪州网 

络竞赛（Selan gor Cyber 

Games 2018 )的记者会时， 

这么指出。 

阿米鲁丁指出，这比赛主 

办目的为培养人民之间的团 

结，同时也可吸引更多投资 

家和视频游戏开发公司来 

马，也将马来西亚视为发展 

运动项目的主要国家。 

他指出，在各单位的同心 

协力下，#州网络竞赛自 

2014年举办至今已来到第5 

届，因此也感谢雪州体育理 

事会(Majlis Sukan Negeri 

S e l a n g o r )  �  M i n e s k i  
Events  Team Malaysia和Big 

Machinez联同举办。 

他指出，主办单位每年都 

逐步提升雪州网络竞赛，总 

奖金也陆续提高，而在2014 

年的总奖金为3万令吉，同时 

也在2015和2015年将比赛国 

际化。 

料超過2200人參與 
米鲁丁指出，2018年雪州网 

PHJ络竞赛料会有超过2200人参 

与，目前公开接受报名。 

一他说，今年设定，6项比赛则 

-^Dota 2� Player s  Unknown 
Batt leground (PUBG) � Fifa 
19� PES 19� Tekken 7和Mobile 

Legends,累积奖金高达25万令 
^fcr 

口1也指出，各项比赛可说是“先 

到先得”，至到参赛人数满额就 

会停止报名。 

他说，比赛将在10月2T至28曰 

在八打灵再也的帝国城（Empire 
City)举办，因此也感谢赞助 

2018年讀州网络竞赛的所有赞助 

商。 

欲知详情者可浏览w . 
selangorcybergames.net� 
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伊黨派退伍軍人上陣搶票 
情。 

(老港27日讯）外界一度广传伊斯 

兰党有意委派前雪州大臣丹斯里卡立出 

征波德申国会议席补选，但伊党全国署 

理主席端依布拉欣最终宣布，该党决定 

委派现年57岁的伊党柔佛东南镇区部 

主席兼退伍军人莫哈末纳扎里上阵，以 

对垒公正党候任主席安华。 

伊党是在国阵巫统宣布杯葛补选后， 

而于周四晚决定委派候选人上阵，并于 

周五晚在老港的支部，由端依布拉欣作 

出上述宣布。 

据悉，莫哈末纳扎里拥有国防战略研 

究硕士学位，2013年，他曾代表伊党 

竞逐柔佛巴西拉惹州席及东南镇国席； 

2018年，他再次代表伊党出征柔佛班 

底州席及东南镇国席，但他在这两次国 

州兼打中皆铩羽而归。 

端依布拉欣说，该党委派莫哈末纳扎 

里上阵波德申补选，主要是因为对方具 

有军人的背景，而波德申又有很多军人 

票，更何况纳扎里也曾在波德申服务。 
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首都鎮4/1A路 

排水工程近竣工 
(加影27日讯）首 

都镇4/1A路排水系统提 

升工程已接近竣工，在 

最近的连场倾盆大雨中 

迅速发挥重要作用，解 

决了当地逢雨必灾的问 

题。 

无拉港候任州议员王 

诗祺指出，她接获零星 

水灾通知，包括蕉赖 

11哩春山园居民2次闪 

电水灾投报，经视察后 

发现，一些住家前的水 

沟被铺盖，沟内还有垃 

圾，是无法排水原因之 

•神建华（左起）、王诗棋 

等人巡视排水系统提升工程( 

丘钦瀚及郑益清 

“为了确保排水流 

畅，居民和当局必须定 

时清理沟内垃圾。” 

她今早联同加影市议 

员丘钦瀚、郑益清、神 

建华承包商等人，视察 

这项耗资98万令吉、分 

别在第三区及第四区各 

别提升全长200公尺、 

加宽及加深1.2公尺的排 

水系统工程。 

耗资98万 

丘钦瀚说，再多两周 

工程便完成，如今已进 

行95%，在近日的大雨 

时发挥作用，解决路面 

闪电水灾问题。 

他表示，部分提升工 

程由发展商负责，市议 

会将研究将拨款余额用 

在其它基设上。 

郑益清称，当地闪电 

水灾问题已获得改善， 

4/1 A路淹水问题也再 

看不到。"只是第三区 

附近有一项工程正在进 

行，下大雨时泥浆便流 

往住宅区道路，引起居 

民不满。我将向市议会 

反映此事。”（TS0) 
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黎濰福：方便民衆求診 

促增安邦醫院巴士路線 
(八打灵再也27曰 

讯）行动党莲花苑州议 

员黎潍褐将向安邦再也 

市议会提出建议，增添 

川行至安邦医院的"雪 

兰莪精明巴士”路线， 

方便民众前往医求诊。 

他曰前带领团队走访 

安邦医院，以了解院方 

的操作及加强双方关 

系，以便日后能更有效 

展开社区服务。 

双方针对医院缺乏停 

车位的问题讨论，黎潍 

褐建议院方向地方政府 

申请邻近的一片政府保 

留地增建停车场。 

医院缺停车位 

他也答应报效一台滤 

水器让民众使用、寻找 

赞助商赞助轮椅及报效 

防止普通车辆霸占残友 

停车位的铁柱。 

他已安排向卫生部长 

祖基菲里阿末预约时 

间，将收集到的改革方 

案提呈给卫生部，以便 

在明年能够实现改革的 

方案。出席者包括安 

邦再也市议员蔡耀宗、 

陈瑞雯、莫根及丁杰 

隆，黎潍褐服务中心助 

理美嘉华蒂、梁顺鑫、 

黎慧卿、西华古玛、洛 

嘉拿登及丘建生等人。 

(TS0) 

•黎潍福（前排右三）率领服务团队拜访安邦医院管理层 
系° 

加强双方关 
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兰行动党办晚宴为安华造势。 

补选929提名，胡一刀始终认为， 

安华在波德申胜出没有悬念。不过，现 

在或要提防党内是否有人拉后腿？波德 

申国席腾空之初，伊党表现出兴趣缺 

缺，如今却又磨刀霍霍，难免让人联想 

是否与公正党“联伊派”有关？ 

波德申马来票42.7%、华人票 

33.1%、印裔票 21.9%、其他 2.21%。 

由于马来票不过半，巫统没有胜望才杯 

葛？伊党虽加入战围，但伊党在森美兰 

实力不强，即使加上巫统恐也难突围， 

尤其509大选伊党在森美兰吃零鸡蛋。 

南宋民歌有唱：“月儿弯弯照九 

州，几家欢乐几家愁。” 1960年代，香 

港也有一首《月儿弯弯照九州》， 

“……翻天的风浪使人愁”。是的，在马 

来文里，森美兰就是九州，当伊党向安 

华宣战，党内党外翻天风浪，有人欢喜 

有人愁？# 

德申补选，巫统不让国大党出战， 

然后巫统自己不上阵，反而伊党最 

后一刻宣战，江湖都猜疑这是一场“台 

底交易” 1 

有说，巫统欲拉低安华多数票，但 

巫统自己又力有不逮，便交由伊党上阵 

输少当赢。上个补选，伊党在雪州斯里 

斯迪亚，爆冷赢得超过40%选票。 

表面上，扎爷宣称不满安华制造补 

选才杯葛。 

啊哈，扎爷大概忘了，原来1997 

年4月，雪州大臣末泰益携巨款风波下 

台，巫统便在雪州一口气制造了两场补 

选。部长阿布哈山辞瓜雪国会议员，柏 

马登州议员嘉玛鲁丁亦辞职，双双互调 

议席竞选。 

结果，巫统两场补选皆胜，阿布哈 

山当选州议员出任大臣，嘉玛鲁丁则成 

为国会议员。嘿嘿，扎爷不会学马华装 

糊涂，说当年他还没有出世呗？ 

波德申国席腾空之初，巫统明明战 

意十足，伊党亦已宣布弃选，让路巫统 

硬撼安华。甚至国大党也满腹酸言，不 

满巫统事先未商量，就宣布有意出战补 

选。如今终于看清楚了，巫统阻国大党 

不外开路给伊党战安华？ 

然而，巫统老二哈山由始至终不赞 

同上阵补选。微妙的是，被视为哈山亲 

密战友的凯里，坚持巫统不能示弱必须 

出战。莫非曾经的铁兄弟已散伙？ 

有老江湖称，森美兰是哈山老巢， 

巫统若波德申叫阵，哈山既非国会议 

员，自然最合适挑战安华，而哈山可不 

想败在安华手下云云。 

最先主张巫统弃战的是纳兹里，他 

甚至自荐为安华在波德申助选。犹记 

得，今年2月巫统围攻郭鹤年风波，纳 

兹里曾挑战郭老上阵大选，并以粗俗的 

字眼抨击郭老：“别当一个没有蛋蛋的 

懦夫”。 

哎呀纳兹里，谁才是懦夫？巫统不 

上阵波德申补选，美其名为杯葛，实际 

上是怕输？你看，巫统现在杯葛补选， 

希盟可否挑战巫统上阵，否则就是“没 

有蛋蛋的懦夫”的行为？ 

但若弃战是个阴谋呢？有马来评论 

员说，巫统故意输了一场战役，但期望 

赢回一场战争。 

怎么个赢法？原来，也许希盟不是 

所有人都挺安华接任首相，而弃战在某 

个程度暗喻巫统和安华站在一起，间接 

上也是支持安华出任首相大位。 

其实江湖都认定巫统弃战是个策 

略，以期从希盟可能爆发的权力斗争中 

得利。而巫统让安华重返国会，是希望 

加速希盟的权利斗争？ 

在阴谋论乱飞的时代，波德申补选 

自无例外•最神是网络阴谋家rpk，宣 

称安华如果在几乎未经挑战下胜出，可 

能提前在今年底接任首相宝座，并指林 

吉祥非常生气巫统没有出战补选。 

老林为何生气？原来至好笑是， 

rpk认为土团党议席少没有力，行动党 

可以为所欲为“欺负”马老爷；公正党 

如今是国会第一大党，行动党将无法 

“操控”安华云云。 

此阴谋论居心叵测，抬出老林造谣 

撞骗，不外欲拉低安华得票，当然更希 

望安华输掉。然而，老林一早宣布将到 

波德申为安华助选，陆兆福亦指示森美 

电由[5 ： huyidao. kw @ gmail. com 
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以独立人士身份 

森前大臣参加补选 
(吉隆坡27日讯）国阵弃战波德申国会议 

席补选，森美兰前州务大臣丹斯里莫哈末依 

沙沙末独排众议，将以独立人士身份参选。 

他今晚证实，他将尽快开记者会，可能在 

明天，那是关于以独立人士身份上阵的决定。 

他接受马来报《每曰新闻》询问说： 

“抱歉，现在我只能说那么多。明曰我将有 

正式宣布。” 

除了依沙，传言跟公正党深有恩怨的两 

名前党领袖，即雪兰莪前州务大臣丹斯里卡 

立依布拉欣及前公青团长莫哈末依占，也可 

能插上一脚。 

马来报《马来西亚前锋报》报导，随着伊斯兰党确认参选，可 

能会接触72岁卡立，献议委托对决安华。 

网络媒体《当今大马》报导，卡立是公正党前总财政，在2〇〇8 

起担任雪州大臣，直到2014年公正党发动“加影行动”，由于拒绝 

辞职，期间虽获得伊党力挺留任，最终被革除党籍，被迫下台。之 

后，卡立一直感激伊党的力挺，虽多次为伊党站台，但没加入。 

对于54岁依占，《当》引述他的话说，虽然一些人游说上阵， 

但他未有决定。 

“我还没决定。很大的可能是不会，毕竟很久没活跃于政坛了。” 

他透露，他早上刚从印尼雅加达回来，下午和晚上会见那些游 

说其上阵的人。# 

隱：丨 

莫哈末依沙：以独 

立人士身份上阵。 
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『称诺查希拉与1MDB有关 

克莱尔向登苏丹后道歉 

登嘉楼苏丹后诺查希拉 

(吉隆坡27日讯）《砂拉越报 

告》主编克莱尔鲁卡瑟布朗针 

对在《砂拉越报告：揭发 

1MDB内幕》书巾内容，声称 

登嘉楼苏丹后诺查希拉苏丹与 

一个马来西亚发展有限公司 

(1MDB)有联系的事件，今天 

正式向苏丹后道歉。 

克莱尔鲁卡瑟布朗今R发 

表文告澄清时，并没有提及索 

赔。 

“《砂拉越报告》并小i曾以 

任何暗示指苏丹后与大马年轻 

富商刘特佐有‘共谋’或‘参 

与1MDB事件中的政府管 

理’，或者苏丹后与登嘉楼投 

资局（TIA)有任何个人联 

系。 

“如果苏丹后对我们澄清的意思和信任有误解感到不 

安，我们深感抱歉。” 

克莱尔鲁卡瑟布朗是在苏丹后律师发表声明有意起诉 

她后，正式向苏丹后道歉。 

登嘉楼王室理事会是于本月15日反驳《砂拉越报 

告：揭发1MDB内幕》书中内容，强调登嘉楼苏丹后诺查 

希拉从未直接或间接参与任何政府行政事务，尤其是登 

嘉楼投资机构（TIA)的成立。 

该理事会强烈否认书中第3页的陈述：“（大马年轻 

富商）刘特佐与登嘉楼一名关键人物关系密切，即苏丹 

的妻子，默许需要成立基金，并在她的支持下，他（刘 

特佐）得到特别顾问职位。” 

克莱尔澄清时没提及索赔 

Fo 
Adva 

理事会要作者就此采取适当措施纠正此事，并就+负 

责任的言论向苏丹后道歉U 

Adva 
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新闻特区 

蕉赖首都镇 

(加影27日讯）蕉赖 

首都镇第4期住家旁 

的大沟加宽后，湍急 

的水流及时获得疏 

通，昨午一场大雨， 

让该花园第4期和第 

3期居民逃过“水 

劫”。 

据了解，黄泥浆 

从高处一工地冲下第 

3期和第4期住家方 

向时，只有马路浸 

水，大沟未加宽前， 

两地住家往往都遭 

殃 

耗资98万令吉的 

大沟加宽工程已完成 

95%，200公尺tC：的大沟加宽和加深至1.2公尺 

月开始研究，并在8月无拉港州席补选期间动工。 

无拉港候任州议员王诗棋今日上午视察该处的大沟加宽工程 

后说，200公尺长的大沟加宽工程巳完成，至于另」段同样200 

公尺K的大沟，将由进行房屋发展计划的发展商执行。 

她说，以往，上述地区可说逢雨成灾，大沟加宽后及时疏通 

水流，昨午的一场大雨没波及当地。 

她说，上述工程公开招标，并建议把余额作为提升首都镇第 

1期A门守卫亭旁的沟渠。 

春山园仍浸水 

出席者包括加影市议员丘钦瀚、郑益清和神建华及咨询单 

位。 

；權I 

...取翁： 
#；# 

首都镇第4期住家旁的大沟加宽工程已 

完成，左起神建华、王诗棋、丘钦雜及 

郑益清。 

加宽丁程于4 

大沟加宽排水顺畅 

•步研究该处的水灾问题 

另外，王诗棋说，蕉赖11里春山园已进行改善排水系统工 

程，但该地区仍浸水。 

她昨午视察灾区时，发现有的沟渠被填盖和垃圾堵塞，会进 
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民众泊路旁接罚单 

安腿院需多层脾场 
(安邦27日讯）安邦医院停车位严重 莲花苑州议员黎潍福建议院方向 

短缺，病患家属把轿车停在路旁后又地方政府申请使用邻近的一片政府保 

被交通警察抄牌，怨声不断。 留地，作为增建多层停车场用途。 

黎 潍福昨天带领团队 

到访安邦医院后 

说，安邦医院有200个停车 

位，包括露天和多层停车 

场，但仍严缺停车位，以致 

病患家属把轿车停在路旁， 

却频接罚单，其服务中心接 

获不少投诉_。 

“为免接罚单，建议司 

机让病患在医院底楼下车 

后，再把轿车泊在离医院较 

远的商业区。” 

建议辟免费巴士路线 

安邦医院面对停车位短缺问题 

他说，安邦医院周遭交 

通拥堵，有两所学校，也有 

组屋和公寓。因此，院方也 

有意寻求私人电召车的合 

作，让使用GRAB到医院的 

病患享有特别的折扣。 

出席者有安邦再也市议 

员蔡耀宗、陈瑞雯、莫根及 

丁杰隆和服务中心助理。 

为鼓励民众善用公共交 

通，黎潍福建议安邦市议会 

增添多一条新的“我的雪州 

免费巴士”路线，川行安邦 

医院，方便病患使用。 

“新路线除惠及木区居 

民，也可让外地居民使用捷 

运系统转搭免费巴士前往医 

院求医。” 

除了停车位，莲花苑服 

务中心团队也提出了数项建 

议，加强双方日后的合作关 

系，以便能够共同的为社区 

内的居民提供更多服务。 

黎潍福也答应了三项承 

诺，报效一台滤水器让民众 

使用、寻找赞助商赞助轮 

椅，以及防止普通车辆霸占 

残友停车位的铁柱。 

黎潍福（坐者右三）与团队到访安邦医院，了解该院的运作和增强联系 
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双溪龙华小11月义卖 
(加影27日讯）蕉赖双溪龙华小将于11月11日（星期日），在该校校园举办义卖 

会，筹募建设有盖篮球场、羽球场、有盖等候棚及常年活动基金。 

“远航双依您11.11义卖会”筹款目标是50万令吉，校方目前仅筹得10%经 

费，希望热心人士慷慨解嚢。 

盼筹50万改善设备 

筹 
委会主席李国魂今早在 

新闻发布会说，义卖会 

由董事会和家教协会主办， 

Portman学院联办，当天有100 

个食物摊、10个游戏摊和6个 

活动摊。 

他说，该校学生逐年增加， 

校方希望通过义卖筹到50万令 

吉基金，以改善学校设施。 

他指出，三合一的有盖学生 

篮球场、羽球场和有盖等候棚建 

起后，学生上下课将可避开FI晒 

雨淋；也可作为周会、集会和活 

动地点。 

他说，有盖等候棚是从A门 

衔接到B门和C门。 

丁程于10月杪进行，明年 

开学前完成。 

出席者包括该校董事长梁金 

明、校长郑玉宗�Portman学院 

代表陈健升、加影市议员林金镆 

等。 

“远航双依您11.11义卖会” 

联络：筹委会主席李国魂（012-

366 1168)�筹委会副主席路実 

丽（017-606 2133)�财政林慧 

敏（ 011 -5695 0339)�学校 

(03-9080 7788)� 
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600人报名仅能收440新生 
明年新学年将有600名一年 

级新生报名就读双溪龙华小，鉴 

于教室不足，该校只能接收440 

名新生。 

该校现有学生有1630名， 

明年学生人数达至2100人，接 

下来将破3000人。 

该校董事长梁金明说，为符 

合未来发展，建设必须及时进 

行。一旦工程完成后，该校将翻 

新草场、扩建食堂及展开兴建校 

舍计划。 

他说，该校于2016年3月 

21日开课至今，草场能看不能 

用，主要是地底有很多石头，不 

适合运动。 

“校方将展开翻新草场丁 

程，把2尺深的泥石挖掉后再填 

人新的泥土和种草。接着校方将 

扩建食堂，3年后，学生超过 

3000人时，食堂将被挤爆。” 

他指出，未来大计是兴建新 

校舍，以容纳日趋增加的学生， 

但是一笔庞大数额，希望热心人 

士大力支持之余，也希望政府拨 

款。 

BANOAD Sl/fJGfl丨 LONG 

双溪龙华小将于11月11日举办义卖会，前排左二起陈健升、邓国坤、梁昭胜、梁金明、李国 

魂、林金镆、郑玉宗及骆雯丽。 
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养殖业者面对5困境 

剖!20%养觸倒闭 

沈志勤：无法即时解决 

任何政策须从长计议 
渔民不满所提出的问题，沈志勤的回应与之前其 

他领袖和部K：回应大同小异，无法即时给予答案或解 

决。 

针对此事，沈志勤解释，他前来吉胆岛，是要亲 

自聆听渔民困境，也希望渔民明白，很多政策不能立 

刻给出答案或是解决， 

确保不影响自然生态 

他说，任何政策都会影响其他人，须从长计议， 

寻找双M的解决方法。如确保不会影响自然生态、海 

域安全、下一代利益等，希望渔民明白。 

他强调非常愿意聆听大家声音和意见，惟希望大 

家能换位思考，对他和官员公平。 

渔民老调重弹的问题，包括2020年禁止拖网渔 

船、七星网禁止外传、渔船被扣押难赎回、频频遭取 

缔、禁止聘请外劳、渔获锐减等。 沈志勤与官员巡访吉胆岛，并安排对话会，岛民踊跃出席反映问题。 

挖深河床影响生态 

他说，两港正计划扩充4至5 

公里，预计会挖深河床20公尺，这 

将影响自然生态。 

“同时，有许多外来者，到来养 

鱼场范围捕鱼或钓鱼，影响养殖行 

业。我们希望政府规划，禁止外来 

者到养鱼场区域钓鱼或捕鱼。” 

他希望政府恢复渔获津贴，减 

轻业者的负担。 

(巴生27日讯）5大困境困扰吉胆岛47家海 

产养殖业者，近年来有超过20%或10家养 

鱼场受到影响，撑不住而倒闭！ 

养殖业者的5大困境有多项来自政府的 

新政策及一些外来因素，包括政府禁止香港 

渔船前来买鱼、禁止聘请外劳、征收临时地 

税、挖深河床影响生态、外人前来捕鱼及钓 

鱼等。 

>jr̂ . 

b:逢 
陈应山：希望政府 

恢复鱼获津贴。 

\ii/者今早趁农业及农机工业 

-UL部长沈志勤巡视吉胆岛时 

“陈情”，希望困扰业者的问题获得 

关注。 

雪州养鱼公会会K：陈应山指 

出，交通部从明年1月1日开始， 

禁止香港渔船前来吉胆岛养鱼场买 

鱼，将严重影响业者销售网，导致 

收人大减 

“另外，养殖业需要员工，但政 

府不允许我们聘请外劳，导致一再 

出现人手短缺问题。” 

他说，雪州政府开始向养殖业 

者征收临时地税，对近年面对渔产 

一再锐减业者而言，根本就是雪上 

加霜。 

面对岛民质疑问题老调重弹，沈志勤（左三）希望岛民理解，许多课题不能马上回应；左 

起诺拉吉安、莫哈末阿兹理查，右起陈玉凤、莫哈末法鲁拉兹及梁德志。 
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_殖业者问题_业局回应 

岡：禁止香港渔船前来买鱼 

M香港当局已证实，没允许香港渔民前来我国向养殖业者 

买鱼。若外国人要到我国买鱼，须向我国政府注册，以 

货船方式进来，非渔船，我同也必须确保海域安全，不 

能随便让外国渔船闯人。 

禁止聘请外劳 

M政府不曾禁止养鱼业者聘请外劳，只是基于安全理由， 

禁止渔民聘请太多外劳，业者只要根据手续和条规，便 

可以提川申请，至于渔民在聘5名员工中，能有两名外 
-H-
方O 

M-州政府征税临时地税 

M养殖业者利用海域养鱼，政府征收临时土地税是理所当 

然的事，而且收费巳从初时4令吉，下降90%至40 

仙，而且当初业者表明，50仙是可以接受的价位，不 

应该再讨价还价。 

画]:挖深河床影响生态 

M两港挖深河床工程，巴生县土地局官员将向州政府了解 

此事，以便确认是否会影响环境生态，也建议渔民和养 

殖业者，与州政府环境部门对话。 

M\-外人前来捕鱼及钓鱼 

M当局不允许任何人在浅海捕鱼，当局将针对这项指控展 

开调查。 
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拨款3万助提升农业旅游 
沈志勤宣布拨款3万令 

吉，协助提升吉胆岛的“农业 

旅游”。 

他说，吉胆岛是有潜质的 

旅游胜地，发掘自然生态，吸 

引城市人前来观光，一改过去 

逛街购物生活，体验吉胆岛， 

il:孩子对自然生态有更多理 

解：‘ 

“这笔拨款将拨给村委 

会，用来提升旅游设施，例如 

提升码头、街场、公厕等，不 

是用来举办活动，“ 

沈志勤（前中）首次巡访吉胆岛，了解渔民困境；左起为柯金 

胜、梁德志，右起为莫哈末法鲁拉兹及蔡全智。 
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慕尤丁：身供状馮_天比_天好 

因病而告假的慕尤丁，周四在土团党总部各开记者会时强 

调，健康一天比一天好了。 

他说，首相敦马哈迪在曰 

前的会议上宣布，成立IPCMC负 

责调查针对警方的投诉，因此内 

政部已采取行动研究细节，而准 

备工作已在最后阶段。 

询及IPCMC是否拥有提控权 

时，慕尤丁表示，这必须在国会 

寻求通过时讨论。 

他说，由于受到警方的反对 

和阻止，IPCMC才会迟迟不能落 

实，因为警方对此感到不舒服， 

认为这是在挑战他们，也会让人 

民有认为警察不干净和公平的形 

象。 

「但其实这是错误的，以 

长期来说，IPCMC能够改善警方 

的形象。如果没有做错事的话， 

为什么要担心呢？」 

八打炅再也27日讯早前因切除胰脏肿瘤 

而告假的内政部长丹斯里慕尤丁表示，目前他 

的身体状况一天比一天好。 

慕尤丁也是土著团结党主 

席，今日在土团党总部召开记者 

会上，被询及其健康状况时开玩 

笑表示，今天是要证明自己还活 

著° 

「我今天在这里是要让你 

看到我还活著，还能继续开玩 

笑°」 

至于他的健康状况，慕尤 

丁形容，一天比一天好。 

他说，经过第二阶段的康 

复治疗后，目前已感觉良好。 

他提到，昨日他也出席了 

内阁会议，并与内政部官员开会 

讨论目前部门的运作。 

11月第三阶段化疗 

「化疗的情况就是，刚接 

受化疗时身体较弱，过后就会强 

壮起来，而我现在感觉越来越好 

了 °」 

他说，自己将在11月1曰接 

受第三阶段的化疗。 

慕尤丁是在今年7月12日， 

前往新加坡伊丽莎白医院，进行 

摘除初期胰脏肿瘤手术，手术过 

程顺利。 

慕尤丁也在入院前向内阁 

r化疗的情況就是， 

刚接受化疗时身体较 

弱,过后就会强壮起 

来，而我现在感觉越 

来越好了。 慕尤丁 j 

告假一个月休养，其职务由首相 

敦马哈迪暂代。 

在完成手术以及在医院fe 

受治疗后，慕尤丁在8月7曰获准 

出院，但必须先留在家中休养。 

众多政治领袖曾到医院探 

访慕尤丁，其中包括敦马哈迪、 

副首相拿督斯里旺阿兹莎、柔佛 

苏丹依布拉欣陛下、新加总理李 

显龙、财政部长林冠英、经济部 

长拿督斯里阿兹敏阿里、教育部 

长马智礼、国防部副部长刘镇东 

等。 

改善警方形象 

另外，慕尤丁也提到，内 

政部将尽快制定「独立警察投诉 

与行为不检委员会」（IPCMC) 
的相关法案，以便提呈上国会寻 

求通过。 
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前空军奠哈末代表伊党出战 
波德申27日讯|伊斯兰党公 

布前空军莫哈末纳扎里为波德申 

国席补选候选人，而非如坊间流 

传的由前雪州大臣丹斯里卡立依 

布拉欣对战公正党后任主席拿督 

斯里安华。 

伊党署理主席拿督端依布拉 

欣今晚公布伊党候选人为现年57 

岁，自1980年至2008年担任空军 

的莫哈末纳扎里。 

出席今晚宣布仪式的还包括 

伊党副主席拿督伊斯甘达阿都沙 

末，总秘书拿督达基尤丁以及伊 

党森州领袖等。 

莫哈末纳扎里曾代表伊党在 

第14届全国大选竞选柔州班底州 

议席。他也是伊党中央国防和国家 

主权委员会主席。 

公正党前波德申国会议员拿 

督当雅在本月12日召开记者会， 

宣布辞去议员的身分，让路安华， 

为安华重返国会铺路。 

随著国阵日前宣布不会派人 

竞选波德申国席补选，伊党主席 

拿督斯里哈迪阿旺昨日宣布，伊 

党将在今晚公布候选人。 

上演多角战 

今曰有流传，前身为前雪州 

大臣的卡立依布拉欣是伊党主要 

人选之一，希望通过卡立担任雪 

州大臣时的表现硬撼安华。惟， 

随著伊党今晚的宣布，卡立对垒 

安华的戏码确定不会上演。 

然而，这次波德申补选预计 

上演多角战‘目肖II大马人民党确 

定派人上阵，另外电影人曾庆亮 

也会以独立人士身分上阵。至于巫 

统前森州大臣丹斯里莫哈末依沙 

也宣布以独立人士身份上阵。 
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拟提升安邦医院内外设施 

安邦27日讯|莲花苑州议 

员黎潍猖拟为安邦医院增设停 

车位以及雪州免费巴士，并冀 

卫生部提升医院的内外设施。 

黎雜福指出’在与院方针 

对医院公交设备作出商讨后， 

将会建议安邦市议会在雪州免 

费巴士的行驶路线中，增添安 

邦医院为新站点。 

「此新路线除了惠及本区 

的居民外，也可以让外地的居 

民在使用转乘方式，乘搭免费 

巴士前往医院求医。」 

与此同时，他也给院方举 

出三项承诺，即报销一台公众 

滤水器、助寻商家赞助轮椅， 

同时也会在残障停车位增加铁 

柱，以避免被人们滥用。 

「我们将会共同的寻找各 

种方案，积极的为本区的医务 

提高更好的服务。」 

他周三率领其旗下服务团 

队前往安邦医院进行拜访及会 

谈后表示，了解院方的操作， 

有效增进双方的关系，亦能在 

未来的社区服务方面取得更好 

的联系。 

「在会面中，双方针对 

医院缺乏停车位的问题进行 

讨论，我建议院方向地方政府 

申请使用邻近的一片政府保留 

地，作为增建停车场用途。」 

f 

ti<) 

黎潍福（前排右2)周三拉大队前往安邦医院与院方代表 

会面，并针对当地的医疗课题进行商讨，同时已达成数项 

建议，并在短期内会晤卫生部。 

他表示，该团队目前已向 

卫生部长祖基菲里阿末预约时 

间，下一步就会拉大队拜会卫 

生部，并把日前所收集的民意 

改革方案提呈上去，盼能在明 

年落实有关方案。 

当天的拜访团队还包括了 

其服务中心助理美嘉华蒂、梁 

顺鑫、黎慧卿、西华古玛、洛 

嘉拿登、丘建生以及安邦市议 

员蔡耀宗、陈瑞雯、莫根和丁 

杰隆。 
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函W驟娜设弹校评 
莎阿南27日讯|雪州州务大臣阿米鲁丁强调，雪州政府不允许开设洋垃圾厂，所 

有在雪州运作的洋垃圾厂均属非法，州政府也将展开取缔行动。 

「批准洋垃圾的人口 

准证（AP )是中央政府的权 

限，然而雪州政府也绝不允 

许开设洋垃圾厂，因为这将 

对环境带来很大的危害。」 

「一旦发现雪州有洋垃 

圾厂，我们将关闭该工厂。 

雪州政府也会持续做好监督 

工作。」 

他表示，雪州2名行政 

议员黄思汉和许来贤每周均 

有报告洋垃圾厂的进展，两 

人也亲自到现场关闭非法工 

厂。 

针对公正党中央和区部 

的党选，在槟城和吉打的投 

票程序出现状况，对此，阿 

米鲁丁表示，该党将加强投 

票系统，确保类似的事情不 

会再发生。 

电竞比赛盛大 

他今日出席雪州 

「2018年电竞赛」(Cyber 

Game )记者会时，向媒体 

如是指出。出席者包括雪 

州体育理事会(MSN )执行 

总监莫哈末尼占和马来西亚 

Mineski Event Team董事叶 

志隆。 

阿米鲁丁表示，已迈 

入第5个年头的雪州电竞 

赛将于10月27日及28日， 

在八打灵再也Empire City 

广场举办，今年共有6个 

游戏项目，包括「D o t a 

2」、「Playe「’s Unknown 

Battleground」、 rFifa 

1 9 」 、 「 P e s  1 9 」 、  

「Tekken 7』和「Mobile 

Legends Bang Bang」° 

「雪州从2014年开始 

举办电竞赛，虽然曾获得反 

对申请，惟如今民众已支持 

及了解这项赛事。」 

他表示，活动一年比 

一年盛大，从开始的3万令 

吉奖金，增至今年的25万令 

吉，且去年的赛事也吸引来 

自国外的爱好者参与。 

「同今年也将首次举办 

『推动极限派对（Push the 

limit lan party )，聚集300 

名爱好者，进行48小时的活 

动，一同交流想法及技术、 

并设有群体活动和展览。」 

欲参加电竞赛者，可浏 

^ www.selangorcybergames.ri 

et报名。 
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万挠治水加快巴高防洪池施工 
万挠27日讯|昨曰万挠一带 

发生严重水淹，有关单位将提升 

当地路段“及确保在施工中的巴 

局防洪池尽快完成。 

万挠州议员蔡伟杰表示，今 

曰他联同公共工程局和水利灌溉 

局到发生水灾的地段巡视。 

「根据水利灌溉局官员表 

7]^，昨日的雨量逾68晕米，属危 

险水平，因此导致河流的水来不 

及排走，而发生回流问题。』 

「巴高防洪池预计将在12月 

中旬竣工，目前的进展达68%， 

承包商也不断增加施工机器，从 

一开始的8台神手，增加至现有 

的11台，而下周将增加至13台神 

手，确保工程尽快完成。」 

他表示，从南北大道万挠收 

费站前往缤香苑（T a m a n  S a r i  )  

的路段地势较低，当地的桥段正 

进行加宽提升工程。 

「如今该路段也将一并进行 

加高工程，提升现有的路段，预 

计可在12月竣工。』 

「此外，靠近万挠永旺购物 

广场的路段地势较低，与毗邻河流 

的高度一样，因此昨晚下大雨时， 

导致河水溢出路面，造成水灾。」 

他表示，公共工程局已经提 

呈报告给雪州政府，以获得批准 

展开提升工程。 

「我将在下周四与雪州大 

臣阿米鲁丁会见，商讨提升工 

程0」 

「昨晚B27号公路发生闪电 

水灾，公共工程局已经该将路段 

的障碍物移除。」 

他表示，居民建议在河流处 

增设一个水位警报，一旦水位升 

高，可及时通知居民，然而这个 

警报需要时间批准，惟水利灌溉 

局已同意暂时在河边安装一个测 

量器。 

昨曰午后一场大雨，导致万 

挠B27号公路（煤炭山路）一带 

遭到严重水淹，部分道路的水位 

甚至达3尺高，有多辆车辆泡在水 

中，有16人受困在水中。 
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蔡伟杰（左2)与水利灌號局和公共工程局官员，巡视于周四 

发生水灾的万挽地区。 
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巴生27日讯|吉胆岛海产养 

殖业者提出5大诉求，向农业及农 

基工业部副部长沈志勤陈情，以 

使吉胆岛海产养殖业能够生存， 

不致倒闭。 

雪州养鱼公会会长陈应山表 

示，吉胆岛之前有47家养鱼场， 

近年已经有10家支撑不了而倒 

闭，相等于20%倒闭。 

他今日在沈志勤到吉胆岛与 

当地渔民及海产养殖业者进行对 

话交流时，提出养殖业者面对5大 

困境，包括禁止香港渔船入境买 

吉胆岛海产养殖业者提5大诉求 

鱼、禁止聘请外劳、雪州政府征 

收临时地税、巴生西港挖深河床 

工程影响海洋生态、外人前来捕 

鱼及钓鱼等。 

他说，交通部禁止香港渔船 

进入我国海域，在养鱼场买鱼， 

将严重影响业者的销售量，导致 

收入大减。「禁止聘请外劳，_ 

直是养殖业者和渔民备受人手短 

缺困扰的问题。」 

他续说，雪州政府征收养殖 

场临时地税“对业者而g是沉重 

负担，且有欠公平。 

他还说，西港目前正计划扩 

充4至5公里，预计会挖深河床20 

公尺，这将导致当地的海域自然 

生态被破坏。 

「此外，养鱼场范围也面对 

遭受外来者捕鱼或约鱼情况，希 

望政府能规划养殖场区域，禁止 

外来者进入区域范围。」 

冀恢复鱼获津贴 

他也希望，政府能够恢复鱼 

获津贴，减轻业者的负担。 

而大马渔业局副总监陈玉凤 

指出，我国已向香港说明，不允 

许渔船进入我国海域购买渔获。 

她说，根据大马海事局条 

例，外国船必须向我国政府注 

册，并只能以货船方式入境，渔 

船则禁入。 

雪州渔业局局长阿兹里沙表 

示，政府并没有禁止养鱼业者聘 

请外劳，只是基于安全及卫生理 

由’限定渔民在每5名本地船工 

中，只能有2名外劳。 

他也指，雪州政府已从每平 

方公尺征收4令吉的养殖场地税， 

降低至目前的40仙，而且当初业 

者表明接受这价位，不应该再讨g 
价还价。 
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•排水沟内的塑料瓶子和垃圾也被清得一干二净。 

萬撓後街防洪窨井已清理 

蔡偉傑：居民别亂丟垃圾 
(万挠27日讯）公正党万挠州议员蔡伟杰指出，士拉央市 

议会已派员清理万挠后街防洪窨井内满积的垃圾，但要避免闪 

电水灾重来，仍须仰赖居民的配合。 

他对市议会在接获投报后，迅速清理排水沟和窨井的行 

动，表示赞赏。 

“我们素来非常关注和多方设法解决片挠市镇屡次爆发水 

患的状况，包括鹅唛县水利灌溉局也提出了短期和长期方案 

目前可以即刻行动的短期行动是加大窨井内升压泵的马力，以 

加速将大水抽往拉惹河，长期则是提升大街与后街的排水系 
统。” 

长期治水方案不易 

他解释，万挠旧镇发展已饱和，受到地理环境所限，故而 

长期方案的推进有一定的难度 

“有鉴于此，我吁请大众同心协力保持万挠镇的干净和卫 

生，摒弃随手丢垃圾的恶习，避免因为排水系统堵塞，而导致 

州政府多年治水的努力徒劳无功。” 

排水沟堵塞水倒灌 

本月20日傍晚约6时许的一场大雨，导致后街排水沟满 

溢，倒淹至马路而淹水近8吋，虽因雨势及时转小而未淹人店 

铺，但已令该区商民饱受虚惊《之后，市议会在后街与大街交 

界的排水沟中扫出大量垃圾和无法溶解的塑料袋及瓶子 
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(万挠27日讯）公正党万挠州议员蔡伟杰 

指出，各相关单位在经过协商后，提出3+1方 

案来纾解万挠B27州际公路一雨成灾的困境和 

保障驾驶者的安全。 

“鹅唛县公共工程局已向雪州经济策划单位 

(UPEN)申请2000万至5000万令吉，垫高双溪巴高 

路段长达600公尺的马路与建造•条直通煤炭山的 

高架天桥。”他解释，仅是垫高路面需2000万令吉 

的经费，若加建高架天桥直抵煤炭山则是5000万令 

吉 

是否拆石沟河道周一定夺 

“他们也将在下周-决定是否拆毁贡河5.5公尺 

宽的石沟河道，加大排水量。水利灌溉局则正在赶 

建耗资764万令吉的滞洪池。承包商将派出13辆神手 

同时开工，追赶进度。我们希望以上3大方案可以解 

决水灾屡屡爆发的状况" 

•黄子龙（坐者右起） 

各种难题与状况。 

孙邦、蔡伟杰、谢云宝和居民以及各局代表在汇报会上陈述 

拟设水位警报机 
滯洪池有望12月中完工 

他说，此外，水利灌溉局亦提出一个安全方 

案，即在淹水黑区设置测量尺和自动警报机，当水 

位上升至危险水平时响号，警告驾驶人士勿涉水而 

过，以避免周三傍晚多辆轿车困在大水屮央的事件 

重演。该局也将负责通知工程局，以在警报响起时 

派员封路。 

他表示，自动警报机的设置需要另行申请并预 

计耗时两个月，因此计划先安装测量尺。 

“我已向雪州大臣汇报本区灾情的严重性，要 

求关注和加速处理各项防洪申请，以解民困。我也 

要求各方必须每月提呈进度报告，通过媒体报道让 

人民掌握实际状况》“ 

蔡伟杰是在今日主持水灾汇报会后，这么告诉 

星 期三下午5时许的一场大雨 

：导致贡河大泛滥，从万挠永 

旺广场前的古德士油站至巴友柏迈的 

珍卡路口，长约1.6公里的马路遭大雨 

淹没，最严重之处根据目测水位逾4 

呎。多辆轿车和至少16名驾驶者被困 

在水中载浮载沉，是B27州际公路有 

史以来最严重的大水灾。 

蔡伟杰说，虽然因为面对非法 

养牛场栏路而多次延工，但滞洪池目 

前已完工67.9%，有望可在今年12月 

中完工，在大雨时发挥潴留大水的功 

用，避免倒淹至马路。 

他解释，根据各造的汇报，万 

“从大城市发展有限公司 

(BRDB )的缤香苑、国油至古德士 

油站处的马路需要垫高，以克服这个 

问题® ”他说，此段马路的垫高工程 

已由跨越南北大道高架天桥工程承包 

商进行，预计可在年杪完工。 

另外，从永旺广场三岔路口至 

双溪巴高路段是B27州路地势最低之 
处，亦被称为“迷失路段”。两地中 

央约600公尺的马路地平线与河面平 

高，致使贡河一泛滥便即淹往马路。 

换言之，地势最低的两个地段前 

后夹攻，是导致1.6公里范围变成泽国 

的原因9 

•承包商正在赶建滞洪池，以期在年杪雨季来临前完工 ，直径5.5公尺的河道被指不能负荷排水量 

必须拆除 

O ̂蔡偉傑：墊高馬路建高架橋 

：^1 方案解萬擦水災 

记者。出席者有鹅唛县公共工程局与水利灌溉局工 

程组主任孙邦与黄子龙博士、双溪巴高村村长谢云 

宝、跨越南北大道高架天桥工程承包商代表及灾区 

居民等。 

挠永旺广场衔接煤炭山路的H岔路口 

底部的河流弯曲，导致从上游激冲而 

下的河水无法及时疏通，引起倒淹是 

古德士油站及其周边地区大淹水的主 

因 

在会上，有报告指由工程局所建 

造，直径5.5公尺宽的河道不足以负荷 

排水足，应被拆毁，以使大水排往根 

登河。 

J 系邦：拆河道於事無補 

孙 邦则力陈在完工后，河道上方 

•万挠B27州际公路达1.6公里的范围于星期三被黄泥水 

淹没。 

丨有直徑达18公尺的宽度承载排水 

量，同时若上游与下游河道依然弯曲与宽窄 

不--，大水前无去路将同样倒淹至双溪巴 

高，拆毁河道不仅劳民伤财，更于事无补 

无论如何，由于雨季已近，为了解决迫 

在眉睫的水患灾害，孙邦同意在与上层和相 

关策划专家商讨后，在下周一针对此事做定 

夺。 
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(吉隆坡27日讯）希望 

联盟实权领袖拿督斯里安华表 

示，希盟内部并没有提及任何 

关于与巫统合作组成联合政府 

的建议。 

他在今日出席国家文化艺 

术学院（ASWARA )为国家文 

学家拿督安华里万主持新书推 

介礼后强调，与巫统合作的事 

项并没有在希盟会议中被提出 

讨论，因此所谓的联合政府课 

题也不存在。 

他说：“作为希盟的立 

场，我们•致同意不需要讨论 

(与巫统合作）。这是我们领 

导人之间的观点，也是我们共 

同的立场。” 

安华强调，希盟目前的主 

要议程，是继续有效的治理国 

家，并推动国家经济。 

巫统主席拿督斯里阿末扎 

希接受《新海峡时报》专访时 

透露，巫统希望与希盟政府任 

何的成员党合作，以组成联合 

政府。 

另外，针对波德申补选传 

言将出现五角战的情况，安华 

只是轻描淡写地回应说：“这 

是民主（国家），任何人都可 

以竞选。” 

除了独立人士曾庆亮确认 

将上阵波德申补选外，人民党 

(PRM )的阿末卡玛鲁丁、前 

雪州大臣丹斯里卡立和“烈火 

莫熄”运动的前领导人拿督莫 

哈末依占也表达了有意竞选的 

沒
討
論
與
巫
統
組
政
府 

安
華
：
希
盟
各
黨
立
場|

致 
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沒征召卡立柔戰將出馬 

伊黨派納扎里上陣 
(老港27日讯）虽然外界广传伊斯 

兰党有意派出前雪州大臣丹斯里卡立上 

阵，但最终候选人却是出乎意料之外， 

由来自柔佛莫哈末纳扎里，代表伊党对 

金公正党候任主席拿督斯里安华 

伊党是基于国阵巫统选择杯葛补选 

后*而在昨晚决定派出自身的候选人， 

并于今晚在老港的支部，由全国署理主 

席端依布拉欣作出公布 

纳扎里在柔两次败选 

莫哈末纳扎里在过去两届大选，曾 

代表伊斯兰党在柔佛竞选东南镇国席、 

巴西拉惹州席及班底州席，惟在两次国 

州兼打中皆铩羽而归。 

端依布拉欣指出，该党派出莫哈末 

纳扎里上阵，是因为对方具有军人的背 

景，而且波德申有很多军人票，况且， 

纳扎里也曾在波德申服务。 

他指出，虽然会面临多角战，但他 

对伊党的强大阵容有信心。 

伊斯蘭黨候選人簡介 
姓名： 莫哈末纳扎里 

岁数： 57岁 

源自： 柔佛崙株巴辖 

职业： 退伍军人 

学历： 国防战略研究硕士 

党职： 伊斯兰党柔佛东南镇区部主席 

大选上阵 

经验： 

柔佛巴西拉惹州席及东南镇国 

席候选人（2013年）、柔佛 

班底州席及东南镇国席候选人 

(2018年) 
y 

波德申補選-

j ) 

' i  -  w. 

_ • 一 -

伊斯兰党署理主席端依布拉欣（前右）宣布莫哈末纳扎里（前左）将代 

表该党出战波德申国席补选。 
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黃祚信：嚴重侵害環境 

“進口洋垃圾典當健康” 
(吉隆坡27日讯）马 

华雪邦区会主席拿督黄祚 

信炮轰希盟政府为了钱， 

竟然允许洋垃圾进口，典 

当雪州人民的健康及性命 

安全！ 

他今日针对房地部长 

祖莱达指向洋垃圾征收人 

口费，对政府是•笔可观 

的收入一事发表文告，抨 

击祖莱达漠视人民健康利 

益及环境保护，令 

他质问，祖莱达宣布 

向每吨洋垃圾征收15令吉 

的人口费，难道这就是政 

府处理洋垃圾的手段？ 
“中国是断然禁止 

洋垃圾进口该国，因此大 

量洋垃圾转往东南亚和台 

湾。据统计，泰国在今年 

第-•季就进口了 15.7万吨 

洋垃圾，马来西亚进口达 

到31.8万吨。恐怕现在的 

情况已不只这数字。” 

黄祚信说，洋垃圾 

的处理非常棘手及危害严 

重，雪州多个地区居民健 

康已受到威胁，身为决策 

者的祖莱达不果断制止洋 

垃圾的侵害，反而纵容洋 

垃圾继续进口，对付非法 

洋垃圾厂也束手无策，只 

会叫地方政府报警，无能 

的表现简直让人摇头。 

因此，他呼吁首相敦 

马哈迪撤换罔顾人民性命 

安全及违背希盟环保理念 

的部长。 
益及环境保护，令 

人震惊及愤怒。 

“环境部长杨 

美盈7月曾强调， 

不让我国成为世界 
垃圾桶；雪州大臣 

阿米鲁丁也曾扬 

言，绝不会让雪州 

仁嘉隆沦为洋垃圾 

收集地，以保护当 

地居民拥有健康居 

住环境。岂料掌管 

洋垃圾实权的祖莱 

达却公然推翻同僚 
的谈话。“ 

Page 1 of 2

28 Sep 2018
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Page: 8
Printed Size: 109.00cm² • Market: KL • Country: Malaysia • Photo: Black/white
ASR: MYR 2,708.48 • Item ID: MY0033872559

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in
any form without the prior consent of the copyright owner.



黎濰福：惠及民衆 

建議精明S士到 
(八打灵再也27日讯） 

行动党莲花苑州议员黎潍福 

将建议安邦再也市议会增添 

川行至安邦医院的“雪兰莪 

精明巴士”路线，以惠及所 

有前往医院的民众。 

黎潍福是在日前带领其团队 

走访选区内的安邦医院时，了解 

院方的操作，增进双方的关系， 

以便能够在未来为社区服务方面 

取得更好的联系。 

申请保留地建停车场 

他表示，在会面中，双方针 

对医院缺乏停车位的问题进行讨 

论，黎潍裼建议院方向地方政府 

申请邻近的一片政府保留地作为 

增建停车场用途。 

“我们将会寻找各种方案， 

积极为本区的医务提高更好的服 
务。” 

同时，他也答应报效一台滤 

•黎潍福将建议安邦再也市议会增添川行至安邦医院的“雪兰莪精 

明巴士”路线。 

水器让民众使用、寻找赞助商赞 

助轮椅及报效防止普通车辆霸占 

残友停车位的铁柱。 

此外，黎潍福透露，他已要 

求服务中心特别助理向卫生部长 

祖基菲里阿末预约时间拜会，把 

收集到的改革方案提呈给该部， 

以便在明年能够实现改革的方 

案| 

出席者包括安邦再也市议 

员蔡耀宗、陈瑞雯、莫根及丁杰 

隆，同时包括黎潍福服务中心的 

助理美嘉华蒂、梁顺鑫、黎慧 

卿、西华古玛、洛嘉拿登及丘建 

生等人。 

•黎潍福 

(前排右 

三）偕同团 

队拜访安邦 

医院管理 

层，前排右 

起为美嘉华 

蒂及陈瑞 

雯。 
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觉诚法师（左一请.贵轰们介绍佛陀理念及 

其它佛教知识.」右一超本贤净法师和斯波丁。 

(仁嘉隆 

27日讯）大马与印尼因地缘性 

靠近，在宗教信仰上有相同之 

处，但也有许多差异之处，不 

过即便来自不同国家和宗教信 

仰，却无阻两方交流及学习， 

显示出宗教可贵之处！ 

配合印尼梭罗城高官参 

访雪州二天两夜，雪州政府特 

别安排代表团参访雪州4大宗 

教景点，其中最后-站就是大 

马著名佛教胜地“佛光山东禅 

寺”，并获得东禅寺热烈欢 

迎。 

印尼梭罗城高官及5大宗 

教代表共19人于今早11时抵达 

佛光山东禅寺，并获得佛光山 

新马泰印教区总住持觉诚法师 

亲自接待，并逐一带领贵宾们 

参访蓝毗尼园、佛光缘美术馆 

中的文史馆及展览馆，以及大 

雄宝殿。 

在参观过程中，觉诚法 

师以马来语向印尼贵宾们介绍 

东禅寺各大道场，并宣扬佛陀 

理念及佛光山起源等，都获得 

贵宾们认真龄听及交流，甚至 

对于二好运动（做好事、说好 

话、存好心）口号朗朗上口。 

在稍后举行的交流会 

上，印尼梭罗城5大宗教代表 

都非常感激东禅寺的招待，对 

东禅寺留下深刻的好印象，并 

邀请东禅寺到梭罗城参访。 

马慕迪： 

两国宗教观念相同 

印尼梭罗城宗教局长官 

觉诚法师（前左一）带领代表团参访东禅寺各大道场 
前右一为唯一的印尼梭罗城佛教代表莫祖诺。 

女性在宗教也扮演重要角色。 

他说，大马的宗教与印 

尼其实都一样，都提倡做好 

事，而且不同宗教信仰者都能 

和谐相处。 

他披露，梭罗城主要有 

5大宗教，分别是伊斯兰、佛 

教、兴都教、基督教和天主 

教，而今次到访雪州，都有派 

代表参与随访团。 

“我们对雪州留下深刻 

印象，不同宗教团体都能相互 

交流，是非常有意义的事 

也是首次踏人佛光山东禅寺 

学习到很多佛教的知识。” 

觉诚法师： 

欢迎其它宗教团体参访 

斯波丁 ： 

马宗教管理较制度化 

梭罗城警察总长斯波丁 

表示，大马与印尼的宗教环境 

大同小异，不过大马在管理宗 

教上比较制度化，才不会有宗 

教偏差问题。 

他赞扬大马的宗教融合 

确实很和谐，参访每一个宗教 

佛光山新马泰印教区总 

住持觉诚法师表示，宗教融合 

是促进国家和平最重要的因 

素，东禅寺今次能获得印尼梭 

罗城5大宗教代表前来参访， 

很令人感动，也是国内其它宗 

教团体更应该仿效的举动。 

她强调，大马绝对要捍 

卫宗教和谐，让宗教百花齐 

放，才能展现和谐及团结力 

量，成为其他国家的典范。 

她说，东禅寺作为佛教 

场所，非常欢迎其它宗教跨宗 

教与东禅寺进行交流。 

“他们参访后告知我， 

原来佛教是很和谐及和平的宗 

教，而且他们也不会避讳学习 

佛法或踏人佛教场所，甚至还 
马慕迪指出，经过今次3天的 

参访，发现到大马的宗教提倡 

平等，包括可以在东禅寺看到 

场所都获得盛情款待，充分感 

受到大马人的热情。 
“我第--次来到大马， 

学会二好‘说好话、做好事、 
存好心’ 二句话。” 
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•众嘉宾一起提灯笼游街，右起为东姑贾马鲁丁、林鸿莉、雷健强 

及颜志辉。 

(赛城27日讯）赛城联合华小日前 

与雪邦市议会联办中秋晚会，并由哥打 

华丽山、吉隆坡国际机场及沙叻居民协 

会协办。当晚以“浴火凤凰迎中秋”为 

主题的晚会，总共吸引了赛城华小附近 

的400多名居民前来参与。 

晚会主席暨联合华小校长林鸿莉 

表示，这是联合华小从太平迁校以来的 

第一个中秋晚会，浴火凤凰迎中秋的涵 

意为联合华小2014年在太平没有学生来 

源后，今年像浴火凤凰般终于在赛城重 
生° 

当晚与会的嘉宾有东姑贾马鲁汀、 

颜志辉、雷健强及黄耀亮等雪邦市议 

员。 

联合华小是先在赛城立足，才把赛 

城华社凝聚起来。简言之，联合华小的 

家协是在地的第一个华团组织。 

林校长表示，这一个中秋晚会节 

目相当丰富当天上午先进行了月饼制 

作，以及环保灯笼制作比赛。晚上除了 

茶会之外，还有中国杂技的变脸表演。 

另外，还有集体提灯笼与放孔明灯的活 

动。 

建校基金尚欠150万 

联合华小虽然已经开学，但建委会 

的建校基金尚不敷150万令吉。另外， 

校园内的软硬件设施尚需再添购。由于 

赛城联合华小是半津贴学校，建校迄今 

未得到政府的分文拨款，一切经费均需 

向社会大众募集。 

该校明年度新生人数已突破120 

人，共开设4班。后年全校人数将突 

破400人。对于学校设备的添购刻不容 

缓。校方呼吁社会善心人士大力支持， 

让校务发展更上一层楼。 
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